

DAFTAR USULAN CALON LOKASI KKN-PPM PERIODE 2 TAHUN 2025

No	Kode Lokasi	Kecamatan	Kabupaten	Provinsi	Tema
1	2025-AC001	Pulo Aceh	Kab. Aceh Besar	Aceh	Optimalisasi pengelolaan potensi lokal yang berkelanjutan dengan melibatkan masyarakat desa Gugup, Blang Situngkoh, dan Paloh, kec Pulo Aceh kab Aceh Besar, NAD.
2	2025-AC002	Pulo Aceh	Kab. Aceh Besar	Aceh	Optimalisasi pengelolaan potensi lokal yang berkelanjutan dengan melibatkan masyarakat Desa Paloh, Desa Lampuyang, dan Desa Lhok, Kec Pulo Aceh, Kab Aceh Besar, NAD.
3	2025-BA001	Petang	Kab. Badung	Bali	Inovasi Pertanian dan Pariwisata Berkelanjutan Melalui Kolaborasi dan Kemandirian dalam Mengoptimalkan Smart Branding di Desa Belok Sidan dan Pelaga, Kec. Petang, Kab. Badung
4	2025-BA002	Mengwi	Kab. Badung	Bali	Optimalisasi Sumber Daya Alam dan Sumber Daya Manusia Berbasis Sustainable Tourism melalui Pengembangan Sektor Agrowisata, Ekonomi Kreatif, Pendidikan, Kesehatan, dan Infrastruktur dengan Pemanfaatan Teknologi Digital di Desa Baha dan Desa Sobangan, Kec. Mengwi, Kab. Badung
5	2025-BA003	Kintamani	Kab. Bangli	Bali	Optimalisasi Agro ecotourism melalui Pengembangan Pendidikan, Keberlanjutan Lingkungan, dan Kesejahteraan Ekonomi Berbasis Teknologi Inovatif di Desa Kadisan dan Desa Buahon, Kec. Kintamani, Kab. Bangli
6	2025-BA004	Banjar	Kab. Buleleng	Bali	Revitalisasi Warisan Adat Dalem Tamblingan sebagai Upaya Peningkatan Kesejahteraan dan Penguatan Identitas Masyarakat Adat Dalem Tamblingan di Desa Gobleg dan Desa Munduk, Kec. Banjar, Kab. Buleleng
7	2025-BA005	Kerambitan	Kab. Tabanan	Bali	Implementasi Teknologi Tepat Guna dan Sistem Digital pada Sektor Pertanian, Ekonomi, Pariwisata, dan Kesehatan melalui Community Based Empowerment untuk Meningkatkan Kesejahteraan Masyarakat di Desa Baturiti dan Kerambitan, Kecamatan Kerambitan, Kabupaten Tabanan, Provinsi Bali
8	2025-BA006	Tegallalang	Kab. Gianyar	Bali	Penanganan Dampak Perubahan Iklim (khususnya bidang persampahan) di Desa Kedisan dan Kenderan, Kec. Tegallalang, Kab. Gianyar, Bali
9	2025-BT001	Tirtayasa	Kab. Serang	Banten	Potensi Wisata Bumi Tirtayasa, Wisata Religi Sultan Agung Tirtayasa, Pengelolaan Sampah, UMKM di Desa Tirtayasa, Akresi dan Abrasi Pantai, Pelestarian Mangrove, UMKM di Desa Tengkurak dan sekitarnya, Kecamatan Tirtayasa, Kabupaten Serang
10	2025-BE001	Ketahun	Kab. Bengkulu Utara	Bengkulu	KKN Tematik di Kawasan Transmigrasi di Lagita, Kec. Ketahun, Kab. Bengkulu Utara
11	2025-YO001	Wonosari	Kab. Gunung Kidul	DI Yogyakarta	Pemberdayaan Kelompok Tani melalui Penerapan Penggunaan Pupuk Organik Hasil Pengolahan Limbah dan Sampah Organik di Kalurahan Mulo, Wunung, dan Duwet, Kecamatan Wonosari, Kab. Gunung Kidul
12	2025-YO002	Wonosari	Kab. Gunung Kidul	DI Yogyakarta	Pengembangan Obyek Wisata Goa Ngingrong dalam pemberdayaan masyarakat menuju kesejahteraan di Desa Mulo dan Sekitarnya, Kec. Wonosari, Kab. Gunung Kidul
13	2025-YO003	Semanu	Kab. Gunung Kidul	DI Yogyakarta	Peningkatan produktivitas peternakan dan peningkatan potensi wisata perdesaan di Padukuhan Banyumanik dan Padukuhan Piyuyon, Kalurahan Pacarejo, Kapanewon Semanu, Kabupaten Gunung Kidul.
14	2025-YO004	Kokap	Kab. Kulon Progo	DI Yogyakarta	Implementasi Teknologi Tepat Guna Pemanfaatan Air Hujan untuk pemenuhan kebutuhan air bersih rumah tangga di Desa Kalirejo dan sekitarnya
15	2025-YO005	Kokap	Kab. Kulon Progo	DI Yogyakarta	Pengembangan dan Pemanfaatan SDA Padukuhan Anjir di Desa Hargorejo; Pemanfaatan Lahan Sempit melalui Eco-eduwisata Padukuhan Selo Barat di Desa Hargorejo, Kec. Kokap, Kab. Kulon Progo
16	2025-YO006	Prambanan	Kab. Sleman	DI Yogyakarta	Pengelolaan persampahan, penguatan dan peningkatan kapasitas Kelompok Pengelola Sampah Mandiri (KPSM) dan pengelolaan sampah di sekolah; Pengelolaan pakan mandiri di antaranya melalui pelatihan pembuatan dan pemasaran pakan local untuk ternak dan ikan; Penguatan sentra industri di antaranya melalui penguatan merek produk dan pelatihan; Penanggulangan Stunting, Pendampingan Perilaku Hidup Bersih dan Sehat (PHBS) dan Gerakan Masyarakat Hidup Sehat (Germas); Pengelolaan Badan Usaha Milik Kalurahan (BUMKal
17	2025-YO007	Sleman	Kab. Sleman	DI Yogyakarta	Pemanfaatan tanah kalurahan untuk membawa dampak pada upaya pemerintah daerah terhadap pengelolaan tanah kalurahan di Kalurahan Catur Harjo, Kec. Sleman, Kab. Sleman

DAFTAR USULAN CALON LOKASI KKN-PPM PERIODE 2 TAHUN 2025

No	Kode Lokasi	Kecamatan	Kabupaten	Provinsi	Tema
18	2025-YO008	Godean	Kab. Sleman	DI Yogyakarta	Pengelolaan persampahan, penguatan dan peningkatan kapasitas Kelompok Pengelola Sampah Mandiri (KPSM) dan pengelolaan sampah di sekolah; Pengelolaan pakan mandiri di antaranya melalui pelatihan pembuatan dan pemasaran pakan local untuk ternak dan ikan; Penguatan sentra industri di antaranya melalui penguatan merek produk dan pelatihan; Penanggulangan Stunting, Pendampingan Perilaku Hidup Bersih dan Sehat (PHBS) dan Gerakan Masyarakat Hidup Sehat (Germas); Pengelolaan Badan Usaha Milik Kalurahan (BUMKal
19	2025-YO009	Berbah	Kab. Sleman	DI Yogyakarta	Pengelolaan persampahan, penguatan dan peningkatan kapasitas Kelompok Pengelola Sampah Mandiri (KPSM) dan pengelolaan sampah di sekolah; Pengelolaan pakan mandiri di antaranya melalui pelatihan pembuatan dan pemasaran pakan local untuk ternak dan ikan; Penguatan sentra industri di antaranya melalui penguatan merek produk dan pelatihan; Penanggulangan Stunting, Pendampingan Perilaku Hidup Bersih dan Sehat (PHBS) dan Gerakan Masyarakat Hidup Sehat (Germas); Pengelolaan Badan Usaha Milik Kalurahan (BUMKal
20	2025-YO010	Cangkringan	Kab. Sleman	DI Yogyakarta	Pengelolaan persampahan, penguatan dan peningkatan kapasitas Kelompok Pengelola Sampah Mandiri (KPSM) dan pengelolaan sampah di sekolah; Pengelolaan pakan mandiri di antaranya melalui pelatihan pembuatan dan pemasaran pakan local untuk ternak dan ikan; Penguatan sentra industri di antaranya melalui penguatan merek produk dan pelatihan; Penanggulangan Stunting, Pendampingan Perilaku Hidup Bersih dan Sehat (PHBS) dan Gerakan Masyarakat Hidup Sehat (Germas); Pengelolaan Badan Usaha Milik Kalurahan (BUMKal
21	2025-YO011	Depok	Kab. Sleman	DI Yogyakarta	Pengelolaan persampahan, penguatan dan peningkatan kapasitas Kelompok Pengelola Sampah Mandiri (KPSM) dan pengelolaan sampah di sekolah; Pengelolaan pakan mandiri di antaranya melalui pelatihan pembuatan dan pemasaran pakan local untuk ternak dan ikan; Penguatan sentra industri di antaranya melalui penguatan merek produk dan pelatihan; Penanggulangan Stunting, Pendampingan Perilaku Hidup Bersih dan Sehat (PHBS) dan Gerakan Masyarakat Hidup Sehat (Germas); Pengelolaan Badan Usaha Milik Kalurahan (BUMKal
22	2025-YO012	Gamping	Kab. Sleman	DI Yogyakarta	Pengelolaan persampahan, penguatan dan peningkatan kapasitas Kelompok Pengelola Sampah Mandiri (KPSM) dan pengelolaan sampah di sekolah; Pengelolaan pakan mandiri di antaranya melalui pelatihan pembuatan dan pemasaran pakan local untuk ternak dan ikan; Penguatan sentra industri di antaranya melalui penguatan merek produk dan pelatihan; Penanggulangan Stunting, Pendampingan Perilaku Hidup Bersih dan Sehat (PHBS) dan Gerakan Masyarakat Hidup Sehat (Germas); Pengelolaan Badan Usaha Milik Kalurahan (BUMKal
23	2025-YO013	Kalasan	Kab. Sleman	DI Yogyakarta	Pengelolaan persampahan, penguatan dan peningkatan kapasitas Kelompok Pengelola Sampah Mandiri (KPSM) dan pengelolaan sampah di sekolah; Pengelolaan pakan mandiri di antaranya melalui pelatihan pembuatan dan pemasaran pakan local untuk ternak dan ikan; Penguatan sentra industri di antaranya melalui penguatan merek produk dan pelatihan; Penanggulangan Stunting, Pendampingan Perilaku Hidup Bersih dan Sehat (PHBS) dan Gerakan Masyarakat Hidup Sehat (Germas); Pengelolaan Badan Usaha Milik Kalurahan (BUMKal
24	2025-YO014	Minggir	Kab. Sleman	DI Yogyakarta	Pengelolaan persampahan, penguatan dan peningkatan kapasitas Kelompok Pengelola Sampah Mandiri (KPSM) dan pengelolaan sampah di sekolah; Pengelolaan pakan mandiri di antaranya melalui pelatihan pembuatan dan pemasaran pakan local untuk ternak dan ikan; Penguatan sentra industri di antaranya melalui penguatan merek produk dan pelatihan; Penanggulangan Stunting, Pendampingan Perilaku Hidup Bersih dan Sehat (PHBS) dan Gerakan Masyarakat Hidup Sehat (Germas); Pengelolaan Badan Usaha Milik Kalurahan (BUMKal

DAFTAR USULAN CALON LOKASI KKN-PPM PERIODE 2 TAHUN 2025

No	Kode Lokasi	Kecamatan	Kabupaten	Provinsi	Tema
25	2025-YO015	Mlati	Kab. Sleman	DI Yogyakarta	Pengelolaan persampahan, penguatan dan peningkatan kapasitas Kelompok Pengelola Sampah Mandiri (KPSM) dan pengelolaan sampah di sekolah; Pengelolaan pakan mandiri di antaranya melalui pelatihan pembuatan dan pemasaran pakan local untuk ternak dan ikan; Penguatan sentra industri di antaranya melalui penguatan merek produk dan pelatihan; Penanggulangan Stunting, Pendampingan Perilaku Hidup Bersih dan Sehat (PHBS) dan Gerakan Masyarakat Hidup Sehat (Germas); Pengelolaan Badan Usaha Milik Kalurahan (BUMKal
26	2025-YO016	Moyudan	Kab. Sleman	DI Yogyakarta	Pengelolaan persampahan, penguatan dan peningkatan kapasitas Kelompok Pengelola Sampah Mandiri (KPSM) dan pengelolaan sampah di sekolah; Pengelolaan pakan mandiri di antaranya melalui pelatihan pembuatan dan pemasaran pakan local untuk ternak dan ikan; Penguatan sentra industri di antaranya melalui penguatan merek produk dan pelatihan; Penanggulangan Stunting, Pendampingan Perilaku Hidup Bersih dan Sehat (PHBS) dan Gerakan Masyarakat Hidup Sehat (Germas); Pengelolaan Badan Usaha Milik Kalurahan BUMKal
27	2025-YO017	Ngaglik	Kab. Sleman	DI Yogyakarta	Pengelolaan persampahan, penguatan dan peningkatan kapasitas Kelompok Pengelola Sampah Mandiri (KPSM) dan pengelolaan sampah di sekolah; Pengelolaan pakan mandiri di antaranya melalui pelatihan pembuatan dan pemasaran pakan local untuk ternak dan ikan; Penguatan sentra industri di antaranya melalui penguatan merek produk dan pelatihan; Penanggulangan Stunting, Pendampingan Perilaku Hidup Bersih dan Sehat (PHBS) dan Gerakan Masyarakat Hidup Sehat (Germas); Pengelolaan Badan Usaha Milik Kalurahan BUMKal
28	2025-YO018	Pakem	Kab. Sleman	DI Yogyakarta	Pengelolaan persampahan, penguatan dan peningkatan kapasitas Kelompok Pengelola Sampah Mandiri (KPSM) dan pengelolaan sampah di sekolah; Pengelolaan pakan mandiri di antaranya melalui pelatihan pembuatan dan pemasaran pakan local untuk ternak dan ikan; Penguatan sentra industri di antaranya melalui penguatan merek produk dan pelatihan; Penanggulangan Stunting, Pendampingan Perilaku Hidup Bersih dan Sehat (PHBS) dan Gerakan Masyarakat Hidup Sehat (Germas); Pengelolaan Badan Usaha Milik Kalurahan BUMKal
29	2025-YO019	Ngemplak	Kab. Sleman	DI Yogyakarta	Pengelolaan persampahan, penguatan dan peningkatan kapasitas Kelompok Pengelola Sampah Mandiri (KPSM) dan pengelolaan sampah di sekolah; Pengelolaan pakan mandiri di antaranya melalui pelatihan pembuatan dan pemasaran pakan local untuk ternak dan ikan; Penguatan sentra industri di antaranya melalui penguatan merek produk dan pelatihan; Penanggulangan Stunting, Pendampingan Perilaku Hidup Bersih dan Sehat (PHBS) dan Gerakan Masyarakat Hidup Sehat (Germas); Pengelolaan Badan Usaha Milik Kalurahan BUMKal
30	2025-YO020	Seyegan	Kab. Sleman	DI Yogyakarta	Pengelolaan persampahan, penguatan dan peningkatan kapasitas Kelompok Pengelola Sampah Mandiri (KPSM) dan pengelolaan sampah di sekolah; Pengelolaan pakan mandiri di antaranya melalui pelatihan pembuatan dan pemasaran pakan local untuk ternak dan ikan; Penguatan sentra industri di antaranya melalui penguatan merek produk dan pelatihan; Penanggulangan Stunting, Pendampingan Perilaku Hidup Bersih dan Sehat (PHBS) dan Gerakan Masyarakat Hidup Sehat (Germas); Pengelolaan Badan Usaha Milik Kalurahan BUMKal
31	2025-YO021	Sleman	Kab. Sleman	DI Yogyakarta	Pengelolaan persampahan, penguatan dan peningkatan kapasitas Kelompok Pengelola Sampah Mandiri (KPSM) dan pengelolaan sampah di sekolah; Pengelolaan pakan mandiri di antaranya melalui pelatihan pembuatan dan pemasaran pakan local untuk ternak dan ikan; Penguatan sentra industri di antaranya melalui penguatan merek produk dan pelatihan; Penanggulangan Stunting, Pendampingan Perilaku Hidup Bersih dan Sehat (PHBS) dan Gerakan Masyarakat Hidup Sehat (Germas); Pengelolaan Badan Usaha Milik Kalurahan BUMKal

DAFTAR USULAN CALON LOKASI KKN-PPM PERIODE 2 TAHUN 2025

No	Kode Lokasi	Kecamatan	Kabupaten	Provinsi	Tema
32	2025-YO022	Tempel	Kab. Sleman	DI Yogyakarta	Pengelolaan persampahan, penguatan dan peningkatan kapasitas Kelompok Pengelola Sampah Mandiri (KPSM) dan pengelolaan sampah di sekolah; Pengelolaan pakan mandiri di antaranya melalui pelatihan pembuatan dan pemasaran pakan local untuk ternak dan ikan; Penguatan sentra industri di antaranya melalui penguatan merek produk dan pelatihan; Penanggulangan Stunting, Pendampingan Perilaku Hidup Bersih dan Sehat (PHBS) dan Gerakan Masyarakat Hidup Sehat (Germas); Pengelolaan Badan Usaha Milik Kalurahan BUMKal
33	2025-YO023	Turi	Kab. Sleman	DI Yogyakarta	Pengelolaan persampahan, penguatan dan peningkatan kapasitas Kelompok Pengelola Sampah Mandiri (KPSM) dan pengelolaan sampah di sekolah; Pengelolaan pakan mandiri di antaranya melalui pelatihan pembuatan dan pemasaran pakan local untuk ternak dan ikan; Penguatan sentra industri di antaranya melalui penguatan merek produk dan pelatihan; Penanggulangan Stunting, Pendampingan Perilaku Hidup Bersih dan Sehat (PHBS) dan Gerakan Masyarakat Hidup Sehat (Germas); Pengelolaan Badan Usaha Milik Kalurahan BUMKal
34	2025-YO024	Lendah	Kab. Kulon Progo	DI Yogyakarta	Optimalisasi Potensi Lokal Desa melalui Sektor Agrobisnis, Agrowisata, dan Agroteknologi dalam Upaya Pencapaian Desa Mandiri Berkelanjutan dan Berdaya Saing di Desa Jatirejo dan Desa Sidorejo, Kapanewon Lendah, Kabupaten Kulon Progo
35	2025-YO025	Pengasih	Kab. Kulon Progo	DI Yogyakarta	Pengembangan Ketahanan Pangan dan Ekowisata; Pemberdayaan UMKM, Wirausaha Lokal dan Digitalisasi; Pembuatan/ Implementasi Peta Desa sebagai Data Dasar Perencanaan dan Pembangunan Berkelanjutan di Desa Karang Sari, Desa Margosari, dan Desa Pengasih, Kec. Pengasih, Kab. Kulon Progo
36	2025-YO026	Temon	Kab. Kulon Progo	DI Yogyakarta	Pemberdayaan UMKM dan Pengembangan Pertanian Berkelanjutan di Kalurahan Temon Kulon dan Sekitarnya, Kec. Temon, Kab. Kulon Progo
37	2025-YO027	Wates	Kab. Kulon Progo	DI Yogyakarta	Pengolahan Sumber Daya Alam Berkelanjutan di Desa Karangwuni dan Sekitarnya, Kec. Wates, Kab. Kulon Progo
38	2025-YO028	Patuk	Kab. Gunung Kidul	DI Yogyakarta	Pendampingan Wisata, UMKM, dan Bumkal di Kalurahan Terbah dan Sekitarnya, Kapanewon Patuk, Kabupaten Gunung Kidul
39	2025-YO029	Patuk	Kab. Gunung Kidul	DI Yogyakarta	Pemberdayaan Masyarakat untuk Pengembangan Ekowisata di Desa Nglanggeran dan Ngoro-oro, Kecamatan Patuk, Kabupaten Gunung Kidul
40	2025-YO030	Galur	Kab. Kulon Progo	DI Yogyakarta	Optimalisasi Kegiatan Pemberdayaan Masyarakat untuk Mendukung Program Pembangunan Kalurahan di Era Digital, dengan tetap Bercermin pada Nilai Nilai Kearifan Lokal Padukuhan Kujon Kidul; di Desa Kranggan, Desa Nomporejo, dan Desa Pandowan, Kec. Galur, Kab. Kulon Progo
41	2025-YO031	Samigaluh	Kab. Kulon Progo	DI Yogyakarta	Pemberdayaan masyarakat melalui Peternakan dan Perkebunan di Desa Banjarsari dan Desa Purwoharjo, Kec. Samigaluh, Kab. Kulon Progo
42	2025-YO032	Samigaluh	Kab. Kulon Progo	DI Yogyakarta	Pengembangan potensi Kalurahan dan pemberdayaan masyarakat berbasis peternakan, pertanian, pariwisata & pemanfaatan lingkungan; Pengelolaan Homestay; Pemberdayaan UMKM dan Kelompok Tani Kebun di padukuhan Pucung; Hilirisasi Peternakan dan Perkebunan di padukuhan Petet; Strategi Pemasaran Produk Unggulan di Padukuhan Tegalsari; Pengembangan UMKM Peternakan dan Perkebunan dalam Menunjang Wisata di padukuhan Tritis; Pemasaran Hasil Pertanian, Perkebunan dan Standarisasi Homestay di padukuhan Tulang
43	2025-YO033	Samigaluh	Kab. Kulon Progo	DI Yogyakarta	Pengembangan Pertanian, Perkebunan, dan Peternakan di Desa Kebon Harjo dan Desa Pagerharjo, Kec. Samigaluh, Kab. Kulon Progo
44	2025-YO034	Paliyan	Kab. Gunung Kidul	DI Yogyakarta	Pengembangan UMKM, untuk Menunjang Pariwisata berbasis Budaya dan Pertanian di Kalurahan Grogol dan Karangduwet, Kapanewon Paliyan
45	2025-JK001	Kepulauan Seribu Utara	Kab. Kepulauan Seribu	DKI Jakarta	Seribu Sinergi : Pemberdayaan Ekowisata Pulau Harapan dan Pulau Kelapa dengan Teknologi Hijau, Pengembangan UMKM, dan Edukasi Kesehatan sebagai Pilar Kesejahteraan Sosial dan Lingkungan di Pulau Harapan dan Pulau Kelapa, Kec. Kepulauan Seribu Utara, Kab. Kepulauan Seribu

DAFTAR USULAN CALON LOKASI KKN-PPM PERIODE 2 TAHUN 2025

No	Kode Lokasi	Kecamatan	Kabupaten	Provinsi	Tema
46	2025-GO001	Randangan	Kab. Pohuwato	Gorontalo	Pengembangan Ekosistem Pariwisata, Peningkatan Kapasitas Masyarakat berbasis UMKM, Penurunan Angka Kemiskinan, Pencegahan Stunting, dan Perikanan di Desa Sari Murni, Banuroja, Kec. Randangan dan Desa Torosiaje Jaya Kec. Popayato
47	2025-GO002	Tibawa	Kab. Gorontalo	Gorontalo	Penanganan Stunting di Desa Iloponu, Buhu, Labanu, Motilango
48	2025-GO003	Limboto Barat	Kab. Gorontalo	Gorontalo	Penanganan Stunting dan Lingkungan di Desa Tunggulo, Daenaa, Ombulo, Hutabohu
49	2025-GO004	Batudaa Pantai	Kab. Gorontalo	Gorontalo	Perencanaan dan Pengembangan Wilayah Kemaritiman dan Lingkungan di Desa Bongo dan Desa Lopo, Kec. Batudaa Pantai, Kab. Gorontalo
50	2025-GO005	Batudaa Pantai	Kab. Gorontalo	Gorontalo	Perencanaan dan Pengembangan Wilayah Kemaritiman dan Lingkungan di Desa Kayubulan dan Desa Biluhu Timur, Kec. Batudaa Pantai, Kab. Gorontalo
51	2025-GO006	Popayato	Kab. Pohuwato	Gorontalo	Pengelolaan Pengembangan Ekowisata Mangrove di Desa Torosiaje Jaya, Kec. Popayato, Kab. Pohuwato
52	2025-JB001	Cingambul	Kab. Majalengka	Jawa Barat	Optimalisasi Potensi Lokal untuk Peningkatan Ekonomi melalui Ketahanan dan Kemandirian Pangan di Desa Ciranjeng, Muktisari, dan Cikondang
53	2025-JB002	Cingambul	Kab. Majalengka	Jawa Barat	Optimalisasi Potensi Lokal untuk Peningkatan Ekonomi melalui Ketahanan dan Kemandirian Pangan di Desa Wangkelang dan sekitarnya
54	2025-JB003	Lemahsugih	Kab. Majalengka	Jawa Barat	Optimalisasi Potensi Lokal untuk Peningkatan Ekonomi melalui Ketahanan dan Kemandirian Pangan di Desa Sukajadi dan Margajaya
55	2025-JB004	Lemahsugih	Kab. Majalengka	Jawa Barat	Optimalisasi Potensi Lokal untuk Peningkatan Ekonomi melalui Ketahanan dan Kemandirian Pangan di Desa Kepuh dan Mekar Wangi
56	2025-JB005	Pangalengan	Kab. Bandung	Jawa Barat	Peningkatan Kualitas Masyarakat dengan Penanaman Budaya Literasi, Pengembangan Agroindustri pada Sektor Perkebunan dan Peternakan, Peningkatan Kesehatan Berkelanjutan, serta Inklusivitas Digital Usaha Lokal di Desa Margaluyu dan Sukaluyu. Rencana Kegiatan Praktik pembuatan makanan fungsional bersama anak-anak
57	2025-JB006	Pangalengan	Kab. Bandung	Jawa Barat	Pengembangan Terpadu Kecamatan Pangalengan untuk Kesejahteraan Berkelanjutan Melalui Kesehatan Masyarakat dan Lingkungan, Optimalisasi Agroindustri, Pengembangan Ekonomi Kreatif, dan Peningkatan Kesadaran Pendidikan. Rencana Kegiatan Peduli Kesehatan Hewan di Desa Margamulya dan sekitarnya
58	2025-JB007	Panyingkiran	Kab. Majalengka	Jawa Barat	Optimalisasi Potensi Lokal untuk Peningkatan Ekonomi melalui Ketahanan dan Kemandirian Pangan di Desa Bantrangsana dan sekitarnya
59	2025-JB008	Sindangwangi	Kab. Majalengka	Jawa Barat	Optimalisasi Potensi Lokal untuk Peningkatan Ekonomi melalui Ketahanan dan Kemandirian Pangan di Desa Sindangwangi, Jerukleueut, dan Bantar Agung
60	2025-JB009	Sindangwangi	Kab. Majalengka	Jawa Barat	Optimalisasi Potensi Lokal untuk Peningkatan Ekonomi melalui Ketahanan dan Kemandirian Pangan di Desa Leuwilaja dan Balagedog
61	2025-JB010	Rancabali	Kab. Bandung	Jawa Barat	Kolaborasi Multisektor dalam Optimalisasi Pemberdayaan Potensi Lokal Melalui Inovasi Gizi, Implementasi Program Pembelajaran Digital, dan Pengembangan Agrowisata Berkelanjutan Guna Peningkatan Kesejahteraan Masyarakat di Desa Alamendah dan Desa Patengan, Kecamatan Rancabali, Bandung, Jawa Barat. Rencana Kegiatan Sosialisasi PHBS dan Aksi Bersih Lingkungan
62	2025-JB011	Banjar	Kota Banjar	Jawa Barat	Peningkatan Ekonomi warga Desa Jajawar melalui optimalisasi pemasaran berbasis digital; Pengembangan Potensi Kelurahan Situbatu dalam Pemberdayaan Masyarakat untuk Meningkatkan Industri Kecil dan pertanian di Desa Jajawar dan Desa Situbatu, Kec. Banjar, Kota Banjar, Jawa Barat
63	2025-JB012	Sidamulih	Kab. Pangandaran	Jawa Barat	Peningkatan Kualitas SDM untuk mengolah Sumber Daya lokal untuk peningkatan pertumbuhan ekonomi; Pengembangan potensi wisata lokal budaya dan wilayah; Pengembangan pertanian lokal dalam mewujudkan ketahanan pangan berkelanjutan di Desa Kersaratu dan Desa Kalijati, Kec. Sidamulih, Kab. Pangandaran

DAFTAR USULAN CALON LOKASI KKN-PPM PERIODE 2 TAHUN 2025

No	Kode Lokasi	Kecamatan	Kabupaten	Provinsi	Tema
64	2025-JB013	Sidamulih	Kab. Pangandaran	Jawa Barat	Pengembangan Potensi Wisata Melalui Pemberdayaan Masyarakat Desa untuk Meningkatkan Potensi Perekonomian Masyarakat; Peningkatan Kualitas SDM untuk mengolah Sumber Daya lokal untuk peningkatan pertumbuhan ekonomi; Pengembangan potensi wisata lokal budaya dan wilayah; Pengembangan pertanian lokal dalam mewujudkan ketahanan pangan berkelanjutan di Desa Cikalong dan Sekitarnya, Kec. Sidamulih, Kab. Pangandaran
65	2025-JB014	Parigi	Kab. Pangandaran	Jawa Barat	Pengembangan Potensi Wisata Melalui Pemberdayaan Masyarakat Desa untuk Meningkatkan Potensi Perekonomian Masyarakat; Peningkatan Kualitas SDM untuk mengolah Sumber Daya lokal untuk peningkatan pertumbuhan ekonomi; Pengembangan potensi wisata lokal budaya dan wilayah; Pengembangan pertanian lokal dalam mewujudkan ketahanan pangan berkelanjutan di Desa Ciliang, Desa Cintakarya, dan Desa Selasari, Kec. Parigi, Kab. Pangandaran
66	2025-JB015	Cijulang	Kab. Pangandaran	Jawa Barat	Peningkatan Kualitas SDM untuk mengolah Sumber Daya lokal untuk peningkatan pertumbuhan ekonomi; Pengembangan potensi wisata lokal budaya dan wilayah; Pengembangan pertanian lokal dalam mewujudkan ketahanan pangan berkelanjutan di Desa Margacinta dan Desa Kondangjajar, Kec. Cijulang, Kab. Pangandaran
67	2025-JB016	Cijulang	Kab. Pangandaran	Jawa Barat	Peningkatan Kualitas SDM untuk mengolah Sumber Daya lokal untuk peningkatan pertumbuhan ekonomi; Pengembangan potensi wisata lokal budaya dan wilayah; Pengembangan pertanian lokal dalam mewujudkan ketahanan pangan berkelanjutan di Desa Batukaras dan Desa Cijulang, Kec. Cijulang, Kab. Pangandaran
68	2025-JB017	Cijulang	Kab. Pangandaran	Jawa Barat	Pengembangan potensi peternakan sapi yang berdaya saing dan dapat meningkatkan perekonomian masyarakat di Desa Ciakar dan Sekitarnya, Kec. Cijulang, Kab. Pangandaran
69	2025-JB018	Cijulang	Kab. Pangandaran	Jawa Barat	Peningkatan Kualitas SDM untuk mengolah Sumber Daya lokal untuk peningkatan pertumbuhan ekonomi; Pengembangan potensi wisata lokal budaya dan wilayah; Pengembangan industri lokal untuk memenuhi pasar wisatawan di Desa Kertayasa dan Sekitarnya, Kec. Cijulang, Kab. Pangandaran
70	2025-JB019	Pangandaran	Kab. Pangandaran	Jawa Barat	Pengembangan Potensi Wisata Melalui Pemberdayaan Masyarakat Desa untuk Meningkatkan Potensi Perekonomian Masyarakat; Peningkatan Kualitas SDM untuk mengolah Sumber Daya lokal untuk peningkatan pertumbuhan ekonomi; Pengembangan potensi wisata lokal budaya dan wilayah; Pengembangan pertanian lokal dalam mewujudkan ketahanan pangan berkelanjutan di Desa Pagergunung dan Desa Purbahayu, Kec. Pangandaran, Kab. Pangandaran
71	2025-JB020	Pangandaran	Kab. Pangandaran	Jawa Barat	Pengembangan Potensi Wisata Melalui Pemberdayaan Masyarakat Desa untuk Meningkatkan Potensi Perekonomian Masyarakat; Peningkatan Kualitas SDM untuk mengolah Sumber Daya lokal untuk peningkatan pertumbuhan ekonomi; Pengembangan potensi wisata lokal budaya dan wilayah; Pengembangan pertanian lokal dalam mewujudkan ketahanan pangan berkelanjutan di Desa Wonoharjo dan Sekitarnya, Kec. Pangandaran, Kab. Pangandaran
72	2025-JB021	Kalipucang	Kab. Pangandaran	Jawa Barat	Peningkatan Kualitas SDM untuk mengolah Sumber Daya lokal sebagai Desa Wisata yang berdaya saing; Pengembangan industri lokal untuk memenuhi pasar wisatawan di Desa Bagolo dan Desa Banjarharja
73	2025-JB022	Padaherang	Kab. Pangandaran	Jawa Barat	Pengembangan Potensi Wisata Melalui Pemberdayaan Masyarakat Desa untuk Meningkatkan Potensi Perekonomian Masyarakat; Peningkatan Kualitas SDM untuk mengolah Sumber Daya lokal untuk peningkatan pertumbuhan ekonomi; Pengembangan potensi wisata lokal budaya dan wilayah; Pengembangan pertanian lokal dalam mewujudkan ketahanan pangan berkelanjutan di Desa Padaherang dan Desa Paledah, Kec. Pangandaran, Kab. Pangandaran
74	2025-JB023	Mangunjaya	Kab. Pangandaran	Jawa Barat	Pengembangan Potensi Wisata Melalui Pemberdayaan Masyarakat Desa untuk Meningkatkan Potensi Perekonomian Masyarakat; Peningkatan Kualitas SDM untuk mengolah Sumber Daya lokal untuk peningkatan pertumbuhan ekonomi; Pengembangan potensi wisata lokal budaya dan wilayah; Pengembangan pertanian lokal dalam mewujudkan ketahanan pangan berkelanjutan di Desa Sindangjaya dan Desa Mangunjaya, Kec. Pangandaran, Kab. Pangandaran

DAFTAR USULAN CALON LOKASI KKN-PPM PERIODE 2 TAHUN 2025

No	Kode Lokasi	Kecamatan	Kabupaten	Provinsi	Tema
75	2025-JB024	Cimerak	Kab. Pangandaran	Jawa Barat	Pengembangan Potensi Wisata Melalui Pemberdayaan Masyarakat Desa untuk Meningkatkan Potensi Perekonomian Masyarakat; Peningkatan Kualitas SDM untuk mengolah Sumber Daya lokal untuk peningkatan pertumbuhan ekonomi; Pengembangan potensi wisata lokal budaya dan wilayah; Pengembangan pertanian lokal dalam mewujudkan ketahanan pangan berkelanjutan di Desa Masawah, Desa Batu Malang, dan Desa Kertaharja, Kec. Cimerak, Kab. Pangandaran
76	2025-JB025	Cigugur	Kab. Pangandaran	Jawa Barat	Pengembangan Potensi Wisata Melalui Pemberdayaan Masyarakat Desa untuk Meningkatkan Potensi Perekonomian Masyarakat; Peningkatan Kualitas SDM untuk mengolah Sumber Daya lokal untuk peningkatan pertumbuhan ekonomi; Pengembangan potensi wisata lokal budaya dan wilayah; Pengembangan pertanian lokal dalam mewujudkan ketahanan pangan berkelanjutan di Desa Harumandala dan Desa Pagerbumi, Kec. Cigugur, Kab. Pangandaran
77	2025-JB026	Cigugur	Kab. Kuningan	Jawa Barat	Pemberdayaan Masyarakat Dalam Penyusunan Basis Data untuk Mengembangkan Master Plan Desa Wisata melalui Implementasi Pemetaan Partisipatif di Desa Cisantana, Cigugur, Puncak dan Cipari, Kecamatan Cigugur, Kabupaten Kuningan, Jawa Barat
78	2025-JB027	Langkaplancar	Kab. Pangandaran	Jawa Barat	Pengembangan Potensi Wisata Melalui Pemberdayaan Masyarakat Desa untuk Meningkatkan Potensi Perekonomian Masyarakat; Peningkatan Kualitas SDM untuk mengolah Sumber Daya lokal untuk peningkatan pertumbuhan ekonomi; Pengembangan potensi wisata lokal budaya dan wilayah; Pengembangan pertanian lokal dalam mewujudkan ketahanan pangan berkelanjutan di Desa Jatimulya, Desa Pangkalan dan Desa Mekarwangi, Kec. Langkaplancar, Kab. Pangandaran
79	2025-JB028	Banjaran	Kab. Bandung	Jawa Barat	Integrasi Aspek Lingkungan, Ekonomi, Pendidikan, dan Kesehatan dalam Pemanfaatan Hasil Hutan. Rencana Kegiatan Sekolah Peduli Hutan diantaranya Pembuatan modul untuk siswa SD, Sosialisasi ke siswa SD, Pemasangan plang edukasi di sekolah di Desa Banjaran Wetan dan Sekitarnya, Kec. Banjaran, Kab. Bandung
80	2025-JB029	Banjaran	Kab. Bandung	Jawa Barat	Integrasi Aspek Lingkungan, Ekonomi, Pendidikan, dan Kesehatan dalam Pemanfaatan Hasil Hutan. Rencana kegiatan Sekolah Sehat Masyarakat diantaranya Pengadaan alat pemeriksaan kesehatan, Edukasi kesehatan berkala, Pembagian produk rempah di Desa Ciapus dan Sekitarnya, Kec. Banjaran, Kab. Bandung
81	2025-JB030	Darma	Kab. Kuningan	Jawa Barat	Pengembangan Potensi Desa berbasis Pariwisata Berkelanjutan di Desa Sakerta Barat, Desa Darma dan Desa Jagara, Kecamatan Darma, Kabupaten Kuningan
82	2025-JB031	Kuningan	Kab. Kuningan	Jawa Barat	Pengembangan Potensi Desa dan Pemberdayaan Masyarakat di Desa Cibinuang dan Desa Citangtu, Kecamatan Kuningan, Kabupaten Kuningan
83	2025-JB032	Luragung	Kab. Kuningan	Jawa Barat	Pengembangan Potensi Desa dan Pemberdayaan Masyarakat di Desa Sindangsari dan Luragungtonggoh, Kecamatan Lur Agung, Kabupaten Kuningan
84	2025-JB033	Selajambe	Kab. Kuningan	Jawa Barat	Pendampingan masyarakat khususnya dalam hal teknologi tepat guna, penggalian potensi masyarakat setempat dan pengembangan ekonomi lokal di Desa Kutawaringin dan Sekitarnya, Kec. Selajambe, Kab. Kuningan
85	2025-JB034	Subang	Kab. Kuningan	Jawa Barat	Pendampingan masyarakat khususnya dalam hal teknologi tepat guna, penggalian potensi masyarakat setempat dan pengembangan ekonomi lokal di Desa Jatisari dan Sekitarnya, Kec. Subang, Kab. Kuningan
86	2025-JB035	Cilebak	Kab. Kuningan	Jawa Barat	Pendampingan masyarakat khususnya dalam hal teknologi tepat guna, penggalian potensi masyarakat setempat dan pengembangan ekonomi lokal di Desa Mandapa Jaya dan Sekitarnya, Kec. Cilebak, Kab. Kuningan
87	2025-JB036	Pancalang	Kab. Kuningan	Jawa Barat	Pendampingan masyarakat khususnya dalam hal teknologi tepat guna, penggalian potensi masyarakat setempat dan pengembangan ekonomi lokal di Desa Pancalang dan Sekitarnya, Kec. Pancalang, Kab. Kuningan
88	2025-JB037	Mandirancan	Kab. Kuningan	Jawa Barat	Pendampingan masyarakat khususnya dalam hal teknologi tepat guna, penggalian potensi masyarakat setempat dan pengembangan ekonomi lokal di Desa Trijaya dan Sekitarnya, Kec. Mandirancan, Kab. Kuningan

DAFTAR USULAN CALON LOKASI KKN-PPM PERIODE 2 TAHUN 2025

No	Kode Lokasi	Kecamatan	Kabupaten	Provinsi	Tema
89	2025-JB038	Pasawahan	Kab. Kuningan	Jawa Barat	Pendampingan masyarakat khususnya dalam hal teknologi tepat guna, penggalian potensi masyarakat setempat dan pengembangan ekonomi lokal di Desa Cimara dan Sekitarnya, Kec. Pasawahan, Kab. Kuningan
90	2025-JT001	Karanglewas	Kab. Banyumas	Jawa Tengah	Pemberdayaan Masyarakat di Desa Karanglewas dan Desa Karanggude, Kecamatan Karanglewas, Banyumas
91	2025-JT002	Loano	Kab. Purworejo	Jawa Tengah	Pemberdayaan Masyarakat untuk Pengembangan Potensi Wisata Religi dan Budaya di Kecamatan Loano, Kabupaten Purworejo
92	2025-JT003	Wonosari	Kab. Klaten	Jawa Tengah	Desa Prioritas Penanganan Kemiskinan Tahun 2025 di Desa Bener, Bolali, dan Pandanan
93	2025-JT004	Wonosari	Kab. Klaten	Jawa Tengah	Desa Prioritas Penanganan Kemiskinan Tahun 2025 di desa Ngreden dan Lumbung Kerep
94	2025-JT005	Bonang	Kab. Demak	Jawa Tengah	Pengelolaan Wilayah Pesisir Terpadu di Desa Jatirogo dan Desa Wonosari, Kec. Bonang, Kab. Demak
95	2025-JT006	Kalikotes	Kab. Klaten	Jawa Tengah	Pemberdayaan masyarakat melalui peningkatan potensi desa di Desa Krajan, Kecamatan Kalikotes, Kab. Klaten
96	2025-JT007	Batur	Kab. Banjarnegara	Jawa Tengah	Optimalisasi Pengelolaan Lingkungan Untuk Mendukung Kegiatan Pariwisata Menuju Kawasan Dieng Geopark di Desa Dieng Kulon dan Karangtengah
97	2025-JT008	Delanggu	Kab. Klaten	Jawa Tengah	Desa Prioritas Penanganan Kemiskinan Tahun 2025 di Desa Bowan dan Jetis
98	2025-JT009	Delanggu	Kab. Klaten	Jawa Tengah	Desa Prioritas Penanganan Kemiskinan Tahun 2025 di Desa Segaran dan Sidomulyo
99	2025-JT010	Karanganom	Kab. Klaten	Jawa Tengah	Kawasan Pertanian Organik di Desa Gempol dan Jeblog
100	2025-JT011	Karanganom	Kab. Klaten	Jawa Tengah	Kawasan Pertanian Organik di Desa Ngabeyan dan Pondok
101	2025-JT012	Kebonarum	Kab. Klaten	Jawa Tengah	Kawasan Wisata Terpadu di Desa Gondang dan Basin
102	2025-JT013	Kebonarum	Kab. Klaten	Jawa Tengah	Kawasan Wisata Terpadu di Desa Pluneng dan Malangjiwan
103	2025-JT014	Kebonarum	Kab. Klaten	Jawa Tengah	Kawasan Wisata Terpadu di Desa Karangduren, Ngrundul, Menden
104	2025-JT015	Kemalang	Kab. Klaten	Jawa Tengah	Kawasan Wisata Alam Lereng Merapi di Desa Balerante, Sidorejo, dan Bumiharjo
105	2025-JT016	Kemalang	Kab. Klaten	Jawa Tengah	Desa Prioritas Penanganan Kemiskinan Tahun 2025 di Desa Tegalmulyo dan Tlogowatu
106	2025-JT017	Manisrenggo	Kab. Klaten	Jawa Tengah	Wisata Budaya Berbasis Ekonomi di Desa Taskombang, Solodiran, Kranggan
107	2025-JT018	Manisrenggo	Kab. Klaten	Jawa Tengah	Desa Prioritas Penanganan Kemiskinan Tahun 2025 di Desa Barukan, Kecemen, Leces
108	2025-JT019	Pedan	Kab. Klaten	Jawa Tengah	Desa Prioritas Penanganan Kemiskinan Tahun 2025 di Desa Kalangan, Kaligawe, dan Troketon
109	2025-JT020	Pejawaran	Kab. Banjarnegara	Jawa Tengah	Integrasi Pengolahan Hasil Pertanian dan Digitalisasi UMKM dalam Mewujudkan Desa yang Berdaya Saing Tinggi di Desa Sarwodadi dan Giritirta, Kecamatan Pejawaran, Kabupaten Banjarnegara
110	2025-JT021	Pejawaran	Kab. Banjarnegara	Jawa Tengah	Optimalisasi Industri Agropastura Sebagai Upaya Pemberdayaan Ekonomi Masyarakat di Desa Sidengok dan Pegundungan, Kecamatan Pejawaran, Kabupaten Banjarnegara
111	2025-JT022	Polanharjo	Kab. Klaten	Jawa Tengah	Desa Prioritas Penanganan Kemiskinan Tahun 2025 di Desa Borongan dan Kapungan
112	2025-JT023	Polanharjo	Kab. Klaten	Jawa Tengah	Desa Prioritas Penanganan Kemiskinan Tahun 2025 di Desa Kebonharjo, Keprabon, dan Kranggan
113	2025-JT024	Prambanan	Kab. Klaten	Jawa Tengah	Kawasan Wisata Budaya di Desa Taji dan Kemudo
114	2025-JT025	Prambanan	Kab. Klaten	Jawa Tengah	Kawasan Wisata Budaya di Desa Bugisan dan Tlogo
115	2025-JT026	Sambirejo	Kab. Sragen	Jawa Tengah	Optimalisasi Potensi AgroEkonomi Kecamatan Sambirejo Sragen Jawa Tengah melalui pemberdayaan masyarakat menuju kemandirian desa yang berkelanjutan di Desa Musuk, Jambeyan, dan Sukorejo
116	2025-JT027	Tulung	Kab. Klaten	Jawa Tengah	Desa Prioritas Penanganan Kemiskinan Tahun 2025 di Desa Gedongjetis, Pomah, dan Sudimoro
117	2025-JT028	Karimunjawa	Kab. Jepara	Jawa Tengah	Pemberdayaan Masyarakat Pesisir dan Pengelolaan Sumberdaya Kelautan Perikanan di Desa Karimunjawa dan Kemujan
118	2025-JT029	Karimunjawa	Kab. Jepara	Jawa Tengah	Peningkatan potensi-potensi wilayah, Pariwisata, UMKM, dan budaya di Desa Parang dan Desa Nyamuk, Kecamatan Karimunjawa
119	2025-JT030	Cawas	Kab. Klaten	Jawa Tengah	Desa Prioritas Panganan Kemiskinan Tahun 2025 di Desa Tirtomarto, Pogung, dan Ploso

DAFTAR USULAN CALON LOKASI KKN-PPM PERIODE 2 TAHUN 2025

No	Kode Lokasi	Kecamatan	Kabupaten	Provinsi	Tema
120	2025-JT031	Sawangan	Kab. Magelang	Jawa Tengah	Penguatan Potensi Agromedis melalui Optimalisasi Pertanian Berkelanjutan, Peningkatan Kesehatan, dan Pengembangan Minat Bakat Generasi Muda untuk Mencapai Desa Mandiri dan Sejahtera di Desa Jati dan Gantang
121	2025-JT032	Wanadadi	Kab. Banjarnegara	Jawa Tengah	Wanadadi Bergerak Maju : Peningkatan Kualitas Sumber Daya Desa dan Transformasi Sampah untuk mendukung Keberlanjutan, Kesejahteraan, dan Kemandirian Ekonomi di Desa Kandangwangi dan Desa Karangjambe, Kec. Wanadadi, Kab. Banjarnegara, Jawa Tengah
122	2025-JT033	Colomadu	Kab. Karanganyar	Jawa Tengah	Percepatan Penurunan Kemiskinan Ekstrim dan Pemberdayaan UMKM di Desa Ngasem dan Sekitarnya, Kec. Colomadu, Kab. Karanganyar
123	2025-JT034	Gondangrejo	Kab. Karanganyar	Jawa Tengah	Percepatan Penurunan Kemiskinan Ekstrim dan Pemberdayaan UMKM di Desa Bulurejo dan Sekitarnya, Kec. Gondangrejo, Kab. Karanganyar
124	2025-JT035	Jatiyoso	Kab. Karanganyar	Jawa Tengah	Percepatan Penurunan Stunting melalui Pemberdayaan Masyarakat, Percepatan Penurunan Kemiskinan Ekstrim dan Mitigasi Bencana di Desa Beruk dan Desa Jatiyoso, Kec. Jatiyoso, Kab. Karanganyar
125	2025-JT036	Jatiyoso	Kab. Karanganyar	Jawa Tengah	Percepatan Penurunan Stunting melalui Pemberdayaan Masyarakat, Percepatan Penurunan Kemiskinan Ekstrim dan Mitigasi Bencana di Desa Wukirsawit dan Desa Karangsari, Kec. Jatiyoso, Kab. Karanganyar
126	2025-JT037	Jatiyoso	Kab. Karanganyar	Jawa Tengah	Percepatan Penurunan Stunting melalui Pemberdayaan Masyarakat, Pengembangan Desa Wisata dan Mitigasi di Desa Petung dan Desa Tlobo, Kec. Jatiyoso, Kab. Karanganyar
127	2025-JT038	Jatiyoso	Kab. Karanganyar	Jawa Tengah	Percepatan Penurunan Stunting melalui Pemberdayaan Masyarakat, Percepatan Penurunan Kemiskinan Ekstrim, Pengembangan Desa Wisata dan Mitigasi di Desa Wonokeing dan Desa Wonorejo, Kec. Jatiyoso, Kab. Karanganyar
128	2025-JT039	Jenawi	Kab. Karanganyar	Jawa Tengah	Percepatan Penurunan Stunting melalui Pemberdayaan masyarakat, Percepatan Penurunan Kemiskinan Ekstrim dan Mitigasi Bencana di Desa Anggrasmanis dan Desa Gumeng, di Kec. Jenawi, Kab. Karanganyar
129	2025-JT040	Jenawi	Kab. Karanganyar	Jawa Tengah	Percepatan Penurunan Stunting melalui Pemberdayaan Masyarakat, Percepatan Penurunan Kemiskinan Ekstrim dan Mitigasi Bencana di Desa Balong, Desa Seloromo, dan Desa Trengguli, Kec. Jenawi, Kab. Karanganyar
130	2025-JT041	Jenawi	Kab. Karanganyar	Jawa Tengah	Percepatan Penurunan Kemiskinan Ekstrim melalui Pemberdayaan Masyarakat dan Mitigasi Bencana di Desa Lempong dan Desa Sidomukti, Kec. Jenawi, Kab. Karanganyar
131	2025-JT042	Ngargoyoso	Kab. Karanganyar	Jawa Tengah	Optimalisasi Kesejahteraan Masyarakat Melalui Pengembangan Pariwisata, Digitalisasi, Peningkatan Kesehatan, Pendidikan, dan Potensi Alam di Kecamatan Ngargosoyo, Kabupaten Karanganyar
132	2025-JT043	Bulukerto	Kab. Wonogiri	Jawa Tengah	Menuju Desa Berdikari: Integrasi Teknologi Digital dalam Pengelolaan Sumber Daya Alam untuk Meningkatkan Kesejahteraan Masyarakat di Desa Conto dan Desa Krandegan, Kecamatan Bulukerto, Kabupaten Wonogiri.
133	2025-JT044	Bansari	Kab. Temanggung	Jawa Tengah	Optimalisasi Ekowisata dan Pengembangan Agrikultur Berbasis Digitalisasi Kreatif Melalui SDM Berkualitas di Desa Bansari, Tlogowero, dan Rejosari, Kec. Bansari, Kab. Temanggung
134	2025-JT045	Ngablak	Kab. Magelang	Jawa Tengah	Pemberdayaan dan Optimalisasi Potensi Desa Berkelanjutan Di Desa Girirejo dan Sekitarnya, Kec. Ngablak, Kab. Magelang
135	2025-JT046	Ngablak	Kab. Magelang	Jawa Tengah	Pemberdayaan dan Optimalisasi Desa berkelanjutan di Desa Pandean dan Girirejo, Kab. Magelang
136	2025-JT047	Ngablak	Kab. Magelang	Jawa Tengah	Pengembangan Kualitas dan Potensi Alam Desa Jagonayan serta Desa Genikan, Kecamatan Ngablak melalui Pemberdayaan Masyarakat dan Inovasi Kreatif di Desa Jagonayan dan Desa Genikan, Kec. Ngablak, Kab. Magelang
137	2025-JT048	Kalikajar	Kab. Wonosobo	Jawa Tengah	Pemberdayaan Masyarakat Dalam Upaya Penanganan Kemiskinan, Stunting dan Anak Tidak Sekolah berbasis Potensi Lokal di Desa Karangduwur, Desa Kwadungan, dan Desa Simbang, Kec. Kalikajar, Kab. Wonosobo
138	2025-JT049	Kalikajar	Kab. Wonosobo	Jawa Tengah	Pemberdayaan Masyarakat Dalam Upaya Penanganan Kemiskinan, Stunting dan Anak Tidak Sekolah berbasis Potensi Lokal di Desa Butuh Kidul dan Desa Bowongso, Kec. Kalikajar, Kab. Wonosobo

DAFTAR USULAN CALON LOKASI KKN-PPM PERIODE 2 TAHUN 2025

No	Kode Lokasi	Kecamatan	Kabupaten	Provinsi	Tema
139	2025-JT050	Kepil	Kab. Wonosobo	Jawa Tengah	Pemberdayaan Masyarakat Dalam Upaya Penanganan Kemiskinan, Stunting dan Anak Tidak Sekolah berbasis Potensi Lokal di Desa Gadingsukuh, Desa Gondowulan, dan Desa Teges Wetan, Kec. Kepil, Kab. Wonosobo
140	2025-JT051	Kepil	Kab. Wonosobo	Jawa Tengah	Pemberdayaan Masyarakat Dalam Upaya Penanganan Kemiskinan, Stunting dan Anak Tidak Sekolah berbasis Potensi Lokal di Desa Warangan dan Desa Pulosaren, Kec. Kepil, Kab. Wonosobo
141	2025-JT052	Kepil	Kab. Wonosobo	Jawa Tengah	Pemberdayaan Masyarakat Dalam Upaya Penanganan Kemiskinan, Stunting dan Anak Tidak Sekolah berbasis Potensi Lokal di Desa Gadingrejo dan Sekitarnya, Kec. Kepil, Kab. Wonosobo
142	2025-JT053	Kertek	Kab. Wonosobo	Jawa Tengah	Pendampingan masyarakat setempat bersama dengan KAGAMA melalui sektor Pariwisata dan Pengolahan Hasil Pertanian di Desa Candiyan, Desa Pagerejo, Desa Tlogomulyo, Desa Damarkasian Kecamatan Kertek, Kab Wonosobo
143	2025-JT054	Kertek	Kab. Wonosobo	Jawa Tengah	Pemberdayaan Masyarakat Dalam Upaya Penanganan Kemiskinan, Stunting dan Anak Tidak Sekolah berbasis Potensi Lokal di Desa Candiyan dan Desa Purbosono, Kec. Kertek, Kab. Wonosobo
144	2025-JT055	Kertek	Kab. Wonosobo	Jawa Tengah	Pemberdayaan Masyarakat Dalam Upaya Penanganan Kemiskinan, Stunting dan Anak Tidak Sekolah berbasis Potensi Lokal di Desa Tlogodalem dan Desa Surengede, Kec. Kertek, Kab. Wonosobo
145	2025-JT056	Kertek	Kab. Wonosobo	Jawa Tengah	Pemberdayaan Masyarakat Dalam Upaya Penanganan Kemiskinan, Stunting dan Anak Tidak Sekolah berbasis Potensi Lokal di Desa Pagerejo dan Desa Damarkasian, Kec. Kertek, Kab. Wonosobo
146	2025-JT057	Sapuran	Kab. Wonosobo	Jawa Tengah	Optimalisasi Sumber Daya Lokal untuk Penanganan Kemiskinan, Stunting dan Anak Tidak Sekolah di Desa Banyumudal dan Desa Rimpak, Kec. Sapuran, Kab. Wonosobo
147	2025-JT058	Sapuran	Kab. Wonosobo	Jawa Tengah	Optimalisasi Sumber Daya Lokal untuk Penanganan Kemiskinan, Stunting dan Anak Tidak Sekolah di Desa Batusari dan Desa Tempuranduwur, Kec. Sapuran, Kab. Wonosobo
148	2025-JT059	Kejajar	Kab. Wonosobo	Jawa Tengah	Pemberdayaan Masyarakat Melalui Optimalisasi Sektor Pertanian untuk Penanganan Kemiskinan, Anak Tidak Sekolah dan Stunting di Desa Sikunang dan Desa Campursari, Kec. Kejajar, Kab. Wonosobo
149	2025-JT060	Kejajar	Kab. Wonosobo	Jawa Tengah	Pemberdayaan Masyarakat Melalui Optimalisasi Sektor Pertanian untuk Penanganan Kemiskinan, Anak Tidak Sekolah dan Stunting di Desa Surengede dan Desa Tieng, Kec. Kejajar, Kab. Wonosobo, Jawa Tengah
150	2025-JT061	Kejajar	Kab. Wonosobo	Jawa Tengah	Pemberdayaan Masyarakat Melalui Optimalisasi Sektor Pertanian untuk Penanganan Kemiskinan, Anak Tidak Sekolah dan Stunting di Desa Tambi dan Desa Kreo, Kec. Kejajar, Kab. Wonosobo
151	2025-JT062	Kalibawang	Kab. Wonosobo	Jawa Tengah	Pemberdayaan Masyarakat Melalui Optimalisasi Potensi Desa Dalam Upaya Penanganan Kemiskinan, Stunting dan Anak Tidak Sekolah di Desa Kalikarung dan Desa Pengarengan, Kec. Kalibawang, Kab. Wonosobo
152	2025-JT063	Kaliwiro	Kab. Wonosobo	Jawa Tengah	Pemberdayaan Masyarakat Melalui Optimalisasi Potensi Desa Dalam Upaya Penanganan Kemiskinan, Stunting dan Anak Tidak Sekolah di Desa Pesodongan dan Desa Winongsari, Kec. Kaliwiro, Kab. Wonosobo
153	2025-JT064	Wadaslintang	Kab. Wonosobo	Jawa Tengah	Pemberdayaan Masyarakat Melalui Optimalisasi Potensi Desa Dalam Upaya Penanganan Kemiskinan, Stunting dan Anak Tidak Sekolah di Desa Somogede dan Desa Kumejing, Kec. Wadaslintang, Kab. Wonosobo
154	2025-JT065	Wadaslintang	Kab. Wonosobo	Jawa Tengah	Pemberdayaan Masyarakat Melalui Optimalisasi Potensi Desa Dalam Upaya Penanganan Kemiskinan, Stunting dan Anak Tidak Sekolah di Desa Tirip dan Sekitarnya, Kec. Wadaslintang, Kab. Wonosobo
155	2025-JT066	Garung	Kab. Wonosobo	Jawa Tengah	Pendampingan Pemberdayaan Masyarakat di Sekitar DAS Serayu dan Sekitarnya Melalui Optimalisasi Potensi Desa di Desa Maron, Desa Tlogo, dan Desa Jengkol, Kec. Garung, Kab. Wonosobo
156	2025-JT067	Garung	Kab. Wonosobo	Jawa Tengah	Pendampingan Pemberdayaan Masyarakat di Sekitar DAS Serayu dan Sekitarnya Melalui Optimalisasi Potensi Desa di Desa Tegalsari dan Sekitarnya, Kec. Garung, Kab. Wonosobo

DAFTAR USULAN CALON LOKASI KKN-PPM PERIODE 2 TAHUN 2025

No	Kode Lokasi	Kecamatan	Kabupaten	Provinsi	Tema
157	2025-JT068	Garung	Kab. Wonosobo	Jawa Tengah	Pendampingan Pemberdayaan Masyarakat di Sekitar DAS Serayu dan Sekitarnya Melalui Optimalisasi Potensi Desa di Desa Gembengan, Desa Lengkong, dan Desa Kayugiyang, Kec. Garung, Kab. Wonosobo
158	2025-JT069	Buayan	Kab. Kebumen	Jawa Tengah	Suluh Buayan Peningkatan Potensi Lokal di Desa Wonodadi dan Desa Pakuran, Kec. Buayan, Kab. Kebumen
159	2025-JT070	Pucakwangi	Kab. Pati	Jawa Tengah	Optimalisasi Peran dan Pengembangan Kualitas Sumber Daya Peternakan dan Pertanian Berbasis Pendekatan One Health untuk Mendukung Ketahanan Pangan Berkelanjutan dan Peningkatan Kesehatan Masyarakat dalam Mencapai Sustainable Development Goals (SDGs) di Desa Lumbangmas, Desa Karangwotan, dan Desa Kepohkencono, Kecamatan Pucakwangi, Kabupaten Pati.
160	2025-JT071	Pucakwangi	Kab. Pati	Jawa Tengah	Optimalisasi Peran dan Pengembangan Kualitas Sumber Daya Peternakan dan Pertanian Berbasis Pendekatan One Health untuk Mendukung Ketahanan Pangan Berkelanjutan dan Peningkatan Kesehatan Masyarakat dalam Mencapai Sustainable Development Goals (SDGs) di Desa Mojoagung dan Sekitarnya, Kecamatan Pucakwangi, Kabupaten Pati.
161	2025-JT072	Keling	Kab. Jepara	Jawa Tengah	Optimalisasi Potensi Lokal untuk Meningkatkan Kesejahteraan Sosial Ekonomi Melalui Pemberdayaan Manusia dan Sektor Agro di Desa Tempur dan Desa Damarwulan, Kecamatan Keling, Kabupaten Jepara
162	2025-JT073	Kembang	Kab. Jepara	Jawa Tengah	Optimalisasi Infrastruktur lingkungan, implementasi agrikultur, dan peningkatan kualitas kesehatan guna mencapai masyarakat berdaya di Desa Tubanan dan Desa Kaliaman, Kec. Kembang, Kab. Jepara
163	2025-JT074	Mojotengah	Kab. Wonosobo	Jawa Tengah	Pendampingan masyarakat setempat bersama dengan KAGAMA melalui sektor Pariwisata dan Pengolahan Hasil Pertanian di Desa Keseneng dan Sekitarnya, Kec. Mojotengah, Kab. Wonosobo
164	2025-JT075	Somagede	Kab. Banyumas	Jawa Tengah	Pembangunan Kawasan Perdesaan di Desa Kanding dan Desa Piasa Kulon, Kec. Somagede, Kab. Banyumas
165	2025-JT076	Somagede	Kab. Banyumas	Jawa Tengah	Pembangunan Kawasan Perdesaan di Desa Plana dan Desa Somakaton, Kec. Somagede, Kab. Banyumas
166	2025-JT077	Somagede	Kab. Banyumas	Jawa Tengah	Pembangunan Kawasan Perdesaan di Desa Sokawera dan Desa Somagede, Kec. Somagede, Kab. Banyumas
167	2025-JT078	Bonang	Kab. Demak	Jawa Tengah	Pengelolaan Wilayah Pesisir Terpadu di Desa Gebang, Desa Margolinduk, dan Desa Morodemak, Kec. Bonang, Kab. Demak
168	2025-JT079	Bonang	Kab. Demak	Jawa Tengah	Pengelolaan Wilayah Pesisir Terpadu di Desa Karangrejo dan Desa Sumberejo, Kec. Bonang, Kab. Demak
169	2025-JT080	Bonang	Kab. Demak	Jawa Tengah	Pengelolaan Wilayah Pesisir Terpadu di Desa Purworejo dan Desa Tridonorejo, Kec. Bonang, Kab. Demak
170	2025-JT081	Demak	Kab. Demak	Jawa Tengah	Pengelolaan Lingkungan dan pemberdayaan masyarakat (pertanian) di Desa Mulyorejodan Desa Raji, Kec. Demak, Kab. Demak
171	2025-JT082	Demak	Kab. Demak	Jawa Tengah	Pengembangan Potensi Desa Wisata di Desa Karangmlati dan Desa Tempuran, Kec. Demak, Kab. Demak
172	2025-JT083	Gajah	Kab. Demak	Jawa Tengah	Pemberdayaan Masyarakat melalui Optimalisasi Ternak Domba di Desa Mlatiharjo dan Desa Sambung, Kec. Gajah, Kab. Demak
173	2025-JT084	Gajah	Kab. Demak	Jawa Tengah	Pemberdayaan Masyarakat melalui Optimalisasi Ternak Domba di Desa Surodadi dan Desa Wilalung, Kec. Gajah, Kab. Demak
174	2025-JT085	Wonosalam	Kab. Demak	Jawa Tengah	Pemberdayaan Ekonomi Masyarakat Desa bagi pelaku UMKM/BUMDes di Desa Doreng dan Desa Karangrowo, Kec. Wonosalam, Kab. Demak
175	2025-JT086	Guntur	Kab. Demak	Jawa Tengah	Optimalisasi pemberdayaan optensi lokal dengan sentuhan inovasi tepat guna, tepat waktu dan tepat biaya menuju masyarakat mandiri di Desa Bakalrejo; Optimis pengelolaan lingkungan dan pemberdayaan masyarakat (Pengelolaan Sampah) di Desa Bogosari, Kec. Guntur, Kab. Demak
176	2025-JT087	Guntur	Kab. Demak	Jawa Tengah	Pengembangan agrowisata dan usaha mikro kecil dan menengah (UMKM) di Desa Blerong; Penganggulungan kemiskinan Ekstrem melalui pengembangan potensi dan pemberdayaan masyarakat di Desa Wonorejo, Kec. Guntur, Kab. Demak
177	2025-JT088	Karanganyar	Kab. Demak	Jawa Tengah	Pemberdayaan masyarakat melalui Kebersihan Lingkungan, Pengembangan seni kebidayaan, Pemuda wirausaha di Desa Jatirejo dan Desa Undaan Kidul, Kec. Karanganyar, Kab. Demak

DAFTAR USULAN CALON LOKASI KKN-PPM PERIODE 2 TAHUN 2025

No	Kode Lokasi	Kecamatan	Kabupaten	Provinsi	Tema
178	2025-JT089	Kebonagung	Kab. Demak	Jawa Tengah	Pengelolaan sampah tingkat Desa di Desa Babad, Desa Mangunrejo, dan Desa Megoten, Kec. Kebonagung, Kab. Demak
179	2025-JT090	Kebonagung	Kab. Demak	Jawa Tengah	Pengelolaan sampah tingkat Desa di Desa Kebonagung, Desa Prigi, dan Desa Sarimulyo, Kec. Kebonagung, Kab. Demak
180	2025-JT091	Kebonagung	Kab. Demak	Jawa Tengah	Pengelolaan sampah tingkat Desa di Desa Klampok Lor, Desa Mangunan Lor, dan Desa Mijen, Kec. Kebonagung, Kab. Demak
181	2025-JT092	Kebonagung	Kab. Demak	Jawa Tengah	Pengelolaan sampah tingkat Desa di Desa Soko Kidul, Desa Solowire, dan Desa Tlogosih, Kec. Kebonagung, Kab. Demak
182	2025-JT093	Kebonagung	Kab. Demak	Jawa Tengah	Pengelolaan sampah tingkat Desa di Desa Pilangwetan dan Desa Werdoyo, Kec. Kebonagung, Kab. Demak
183	2025-JT094	Mijen	Kab. Demak	Jawa Tengah	Pemberdayaan Ekonomi Masyarakat Desa bagi pelaku UMKM/BUMDes dan Desa Wisata di Desa Bakung dan Desa Bermi, Kec. Mijen, Kab. Demak
184	2025-JT095	Mijen	Kab. Demak	Jawa Tengah	pembedayaan ekonomi masyarakat desa bagi pelaku UMKM/BUMDes di Desa Jleper dan Desa Ngelo Wetan, Kec. Mijen, Kab. Demak
185	2025-JT096	Mijen	Kab. Demak	Jawa Tengah	Pengelolaan Sampah Masyarakat Sebagai Sumber Ekonomi Alternatif; Pemberdayaan ekonomi masyarakat Desa bagi pelaku UMKM/BUMDes di Desa Mlaten dan Desa Ngelo Kulon, Kec. Mijen, Kab. Demak
186	2025-JT097	Mijen	Kab. Demak	Jawa Tengah	Pemberdayaan Ekonomi Masyarakat Desa bagi pelaku UMKM/BUMDes di Desa Pasir dan Desa Rejosari, Kec. Mijen, Kab. Demak
187	2025-JT098	Wedung	Kab. Demak	Jawa Tengah	Optimalisasi Pemanfaatan Sumber Daya Alam dan Infrastruktur dengan Memperkuat Pemberdayaan dan Kesejahteraan Masyarakat lokal melalui teknologi dan ekonomi kreatif di Desa Berahan Kulon, Desa Tedunan, dan Desa Wedung, Kec. Wedung, Kab. Demak
188	2025-JT099	Wonosalam	Kab. Demak	Jawa Tengah	Pemberdayaan Ekonomi Masyarakat Desa bagi pelaku UMKM/BUMDes di Desa Botorejo dan Desa Trengguli, Kec. Wonosalam, Kab. Demak
189	2025-JT100	Borobudur	Kab. Magelang	Jawa Tengah	Penguatan Identitas Budaya Lokal sebagai Upaya Pengembangan Pariwisata dan UMKM Berkelanjutan di Desa Tuksongo dan Wanurejo, Kec. Borobudur, Kab. Magelang
190	2025-JT101	Pakis	Kab. Magelang	Jawa Tengah	Optimalisasi Potensi Hasil Lahan Pertanian Terpadu Berbasis Teknologi dan Kearifan Lokal untuk Pemberdayaan Desa Cerdas serta Peningkatan Kesadaran terhadap Risiko Penyakit Gigi dan Mulut pada Masyarakat Desa Ketundan dan Kragilan, Kecamatan Pakis, Kabupaten Magelang, Jawa Tengah
191	2025-JT102	Jakenan	Kab. Pati	Jawa Tengah	Optimalisasi Program Pemberdayaan SDM Terintegrasi untuk Mewujudkan Kesejahteraan serta Peningkatan Kualitas Hidup Masyarakat Desa Tandomulyo, Sembaturagung, dan Dukuhmulyo, Kecamatan Jakenan, Kabupaten Pati, Jawa Tengah
192	2025-JT103	Belik	Kab. Pemalang	Jawa Tengah	OPTIMALISASI POTENSI DESA WISATA BERBASIS PEMBERDAYAAN MASYARAKAT DI DESA SIKASUR DAN DESA SIMPUR, KEC. BELIK, KAB. PEMALANG
193	2025-JT104	Tretep	Kab. Temanggung	Jawa Tengah	Perwujudan Desa Mandiri Melalui peningkatan Kapasitas Sosial Budaya dan Ekonomi serta Pemberdayaan Potensi Daerah untuk Mewujudkan kesejahteraan Masyarakat Desa Simpar dan Desa Bonjor, Kecamatan Tretep, Kabupaten Temanggung, Provinsi Jawa Tengah
194	2025-JT105	Tambakromo	Kab. Pati	Jawa Tengah	Pengoptimalan Sumber Daya Alam Hayati Berbasis Teknologi dan Digital dalam Upaya Penanganan Permasalahan Stunting, Peningkatan Ekonomi, serta Peningkatan Potensi Pariwisata Wilayah untuk Menyejahterakan Masyarakat Kecamatan Tambakromo, Kabupaten Pati
195	2025-JT106	Kayen	Kab. Pati	Jawa Tengah	Pemberdayaan masyarakat di sektor pertanian, peternakan dan pengembangan potensi wilayah di Desa Boloagung dan Sekitarnya, Kecamatan Kayen, Kabupaten Pati
196	2025-JI001	Arjosari	Kab. Pacitan	Jawa Timur	Rebranding desa Temon sebagai desa herbal/empon-empon dalam upaya penguatan ekonomi kerakyatan di Desa Temon dan Sekitarnya, Kec. Arjosari, Kab. Pacitan
197	2025-JI002	Arjosari	Kab. Pacitan	Jawa Timur	Rebranding desa Temon sebagai desa herbal/empon-empon dalam upaya penguatan ekonomi kerakyatan, KKN tematik integratif wilayah desa Karangede dan desa Karangrejo Kecamatan Arjosari, Kabupaten Pacitan. Jawa Timur
198	2025-JI003	Proppo	Kab. Pamekasan	Jawa Timur	Pemberdayaan masyarakat melalui pengalihan potensi desa di Desa Badung, Kec. Proppo, Kab. Pamekasan

DAFTAR USULAN CALON LOKASI KKN-PPM PERIODE 2 TAHUN 2025

No	Kode Lokasi	Kecamatan	Kabupaten	Provinsi	Tema
199	2025-JI004	Tanggung Gunung	Kab. Tulungagung	Jawa Timur	Pengembangan Obyek Pariwisata Berbasis Alam dan Budaya di kawasan Jalan Lintas Selatan (JLS) Desa Ngrejo, Pengembangan Obyek Wisata Berbasis Geopark di Kawasan Puncak Jowin, Pengembangan Obyek Wisata Ekologi dan Geologi di Kawasan Goa Tengger Desa Tenggarejo, Pengembangan Obyek Wisata Berbasis Geopark dan Kawasan Ekosistem Esensial (KEE) Galur Pakis Kecamatan Tanggung gunung, Kabupaten Tulungagung, Jawa Timur
200	2025-JI005	Campur Darat	Kab. Tulungagung	Jawa Timur	Pemberdayaan Kearifan Lokal Dalam Rangka Mendukung Pengembangan Obyek Wisata Gunung Budheg, Pengembangan Obyek Wisata Berbasis Geopark di Kawasan Desa Gamping, Pengembangan Obyek Wisata Berbasis Geopark di Kawasan Desa Sawo, Kecamatan Campurdarat, Kabupaten Tulungagung, Jawa Timur
201	2025-JI006	Punung	Kab. Pacitan	Jawa Timur	KKN tematik integratif wilayah Desa Kendal dan Desa Sobo Kecamatan Punung, Kabupaten Pacitan, Jawa Timur
202	2025-JI007	Donorojo	Kab. Pacitan	Jawa Timur	Optimalisasi potensi lokal berbasis desa argowisata dan ekowisata guna mewujudkan pariwisata berkelanjutan melalui akselerasi peningkatan sumber daya manusia di Desa Sendang dan Desa Kalak, Kecamatan Donorejo, Kabupaten Pacitan
203	2025-JI008	Ngadirojo	Kab. Pacitan	Jawa Timur	KKN tematik integratif wilayah Desa Wonodadi Wetan dan Desa Wonodadi Kulon, Kecamatan Ngadirojo, Kabupaten Pacitan
204	2025-JI009	Ngadirojo	Kab. Pacitan	Jawa Timur	Penguatan Ekonomi Mandiri Berbasis Pemanfaatan Sumber Daya Alam Berkelanjutan, Inovasi, dan Pemberdayaan Masyarakat di Desa Sidomulyo dan Desa Wiyoro, Kec. Ngadirojo, Kab. Pacitan
205	2025-JI010	Tulakan	Kab. Pacitan	Jawa Timur	KKN tematik integratif wilayah Desa Bungur dan Desa Tulakan, Kecamatan Tulakan, Kabupaten Pacitan
206	2025-JI011	Sudimoro	Kab. Pacitan	Jawa Timur	KKN Tematik integratif wilayah Desa Pager Kidul dan Pager Lor, Kecamatan Sudimoro, Kabupaten Pacitan, Jawa Timur
207	2025-JI012	Pringkuku	Kab. Pacitan	Jawa Timur	Kuliah Kerja Nyata tematik integratif wilayah desa Pelem dan desa Tamanasri Kecamatan Pringkuku (Menyesuaikan Potensi yang ada di desa lokasi)
208	2025-JI013	Sidorejo	Kab. Magetan	Jawa Timur	pengembangan agrowisata , UMKM , perkebunan dan Pertanian di Desa Sumpersawit dan Sidomulyo
209	2025-JI014	Tegalombo	Kab. Pacitan	Jawa Timur	Kuliah Kerja Nyata tematik integratif wilayah desa Tahunan dan desa Tahunan Baru Kecamatan Tegalombo (Menyesuaikan Potensi yang ada di desa lokasi)
210	2025-JI015	Poncokusumo	Kab. Malang	Jawa Timur	Peningkatan Potensi Umkm Melalui Pengelolaan Usaha Berkelanjutan Di Desa Gubugklakah dan Wiringinanom, Kecamatan Poncokusumo, Kabupaten Malang, Jawa Timur
211	2025-JI016	Bandar	Kab. Pacitan	Jawa Timur	Kuliah Kerja Nyata tematik integratif wilayah desa Bandar, Jeruk, dan Kledung Kecamatan Bandar (Menyesuaikan Potensi yang ada di desa lokasi)
212	2025-JI017	Candipuro	Kab. Lumajang	Jawa Timur	Penanganan paska bencana erupsi semeru di Desa Sumbermujur dan Sekitarnya, Kec. Candipuro, Kab. Lumajang, Jawa Timur
213	2025-JI018	Pronojiwo	Kab. Lumajang	Jawa Timur	Desa wisata yang tanggap bencana dan masyarakat yang sehat dan unggul di Desa Sumberurip; pengembangan potensi wisata dan pertanian serta umkm di Desa Tamanayu, Kec. Pronojiwo, Kab. Lumajang
214	2025-JI019	Senduro	Kab. Lumajang	Jawa Timur	Perhutanan sosial dengan penekanan interkoneksi wisata dan agroforestry di Desa Argosari; Perhutanan sosial dengan sub program agrosilvofastura, agro forestry, pengembangan wisata di Desa Kandangtepus, Kec. Senduro, Kab. Lumajang
215	2025-JI020	Senduro	Kab. Lumajang	Jawa Timur	Desa wisata dan pengembangan umkm, pertanian dan peternakan dalam kerangka perhutanan sosial di Desa Burno; Desa wisata yang memperhatikan keberlanjutan dan pengembangan budaya lokal tengger serta pengembangan produk kentang di Desa Ranupane, Kec. Senduro, Kab. Lumajang
216	2025-JI021	Bumiaji	Kota Batu	Jawa Timur	Pemberdayaan Potensi Sumber daya Lokal Berkelanjutan Melalui Pendekatan Agroforestri dan Ekowisata di Desa Bulukerto dan Desa Sumbergondo; Optimalisasi Potensi Lokal Melalui Green Economy untuk Peningkatan Kapasitas Sumber Daya Manusia dan Pengembangan Kawasan secara Berkelanjutan di Desa Tulungrejo, Kec. Bumiaji, Kota Batu

DAFTAR USULAN CALON LOKASI KKN-PPM PERIODE 2 TAHUN 2025

No	Kode Lokasi	Kecamatan	Kabupaten	Provinsi	Tema
217	2025-JI022	Gambiran	Kab. Banyuwangi	Jawa Timur	Pengelolaan Persampahan; Penanganan dan Penanggulangan Stunting; Pemasaran Percepatan; Penanganan Anak Putus Sekolah di Desa Wringinrejo dan Gambiran, Kec. Gambiran, Kab. Banyuwangi
218	2025-JI023	Gambiran	Kab. Banyuwangi	Jawa Timur	Pengelolaan Persampahan; Penanganan dan Penanggulangan Stunting; Pemasaran Percepatan; Penanganan Anak Putus Sekolah di Desa Yosomulyo dan Desa Wringinagung, Kec. Gambiran, Kab. Banyuwangi
219	2025-JI024	Gambiran	Kab. Banyuwangi	Jawa Timur	Pengelolaan Persampahan; Penanganan dan Penanggulangan Stunting; Pemasaran Percepatan; Penanganan Anak Putus Sekolah di Desa Jajag dan Desa Purwodadi, Kec. Gambiran, Kab. Banyuwangi
220	2025-JI025	Srono	Kab. Banyuwangi	Jawa Timur	Pengelolaan Persampahan; Penanganan dan Penanggulangan Stunting; Pemasaran Percepatan; Penanganan Anak Putus Sekolah di Desa Sumberdari dan Desa Kepundungan, Kec. Srono, Kab. Banyuwangi
221	2025-JI026	Srono	Kab. Banyuwangi	Jawa Timur	Pengelolaan Persampahan; Penanganan dan Penanggulangan Stunting; Pemasaran Percepatan; Penanganan Anak Putus Sekolah di Desa Parijatih Kulon dan Desa Parijatih Wetan, Kec. Srono, Kab. Banyuwangi
222	2025-JI027	Srono	Kab. Banyuwangi	Jawa Timur	Pengelolaan Persampahan; Penanganan dan Penanggulangan Stunting; Pemasaran Percepatan; Penanganan Anak Putus Sekolah di Desa Sukamaju dan Desa Kebaman, Kec. Srono, Kab. Banyuwangi
223	2025-JI028	Srono	Kab. Banyuwangi	Jawa Timur	Pengelolaan Persampahan; Penanganan dan Penanggulangan Stunting; Pemasaran Percepatan; Penanganan Anak Putus Sekolah di Desa Sukonatar dan Desa Bagorejo
224	2025-JI029	Srono	Kab. Banyuwangi	Jawa Timur	Pengelolaan Persampahan; Penanganan dan Penanggulangan Stunting; Pemasaran Percepatan; Penanganan Anak Putus Sekolah di Desa Wonosobo dan Desa Rejoagung, Kec. Srono, Kab. Banyuwangi
225	2025-JI030	Cluring	Kab. Banyuwangi	Jawa Timur	Pengelolaan Persampahan; Penanganan dan Penanggulangan Stunting; Pemasaran Percepatan; Penanganan Anak Putus Sekolah di Desa Plampangrejo dan Desa Kaliploso, Kec. Cluring, Kab. Banyuwangi
226	2025-JI031	Cluring	Kab. Banyuwangi	Jawa Timur	Pengelolaan Persampahan; Penanganan dan Penanggulangan Stunting; Pemasaran Percepatan; Penanganan Anak Putus Sekolah di Desa Sarimulyo dan Desa Sraten, Kec. Cluring, Kab. Banyuwangi
227	2025-JI032	Cluring	Kab. Banyuwangi	Jawa Timur	Pengelolaan Persampahan; Penanganan dan Penanggulangan Stunting; Pemasaran Percepatan; Penanganan Anak Putus Sekolah di Desa Benculuk, Desa Cluring, dan Desa Tamanagung, Kec. Cluring, Kab. Banyuwangi
228	2025-JI033	Cluring	Kab. Banyuwangi	Jawa Timur	Pengelolaan Persampahan; Penanganan dan Penanggulangan Stunting; Pemasaran Percepatan; Penanganan Anak Putus Sekolah di Desa Sembulung dan Desa Tampo, Kec. Cluring, Kab. Banyuwangi
229	2025-JI034	Tegalsari	Kab. Banyuwangi	Jawa Timur	Pengelolaan Persampahan; Penanganan dan Penanggulangan Stunting; Pemasaran Percepatan; Penanganan Anak Putus Sekolah di Desa Tamansari dan Desa Dasri, Kec. Tegalsari, Kab. Banyuwangi
230	2025-JI035	Tegalsari	Kab. Banyuwangi	Jawa Timur	Pengelolaan Persampahan; Penanganan dan Penanggulangan Stunting; Pemasaran Percepatan; Penanganan Anak Putus Sekolah di Desa Tegalrejo dan Desa tegalsari, Kec. Tegalsari, Kab. Banyuwangi
231	2025-JI036	Tegalsari	Kab. Banyuwangi	Jawa Timur	Pengelolaan Persampahan; Penanganan dan Penanggulangan Stunting; Pemasaran Percepatan; Penanganan Anak Putus Sekolah di Desa Karangdoro dan Desa Karangmulyo, Kec. Tegalsari, Kab. Banyuwangi
232	2025-JI037	Siliragung	Kab. Banyuwangi	Jawa Timur	Pengelolaan Persampahan; Penanganan dan Penanggulangan Stunting; Pemasaran Percepatan; Penanganan Anak Putus Sekolah di Desa Barurejo dan Desa Siliragung, Kec. Siliragung, Kab. Banyuwangi
233	2025-JI038	Siliragung	Kab. Banyuwangi	Jawa Timur	Pengelolaan Persampahan; Penanganan dan Penanggulangan Stunting; Pemasaran Percepatan; Penanganan Anak Putus Sekolah di Desa Kesilir, Desa Sineporejo, dan Desa Buluagung, Kec. Siliragung, Kab. Banyuwangi
234	2025-JI039	Pesanggaran	Kab. Banyuwangi	Jawa Timur	Pengelolaan Persampahan; Penanganan dan Penanggulangan Stunting; Pemasaran Percepatan; Penanganan Anak Putus Sekolah di Desa Kandangan, Desa Sumberagung, dan Desa Sarongan, Kec. Pesanggaran, Kab. Banyuwangi.

DAFTAR USULAN CALON LOKASI KKN-PPM PERIODE 2 TAHUN 2025

No	Kode Lokasi	Kecamatan	Kabupaten	Provinsi	Tema
235	2025-JI040	Pesanggaran	Kab. Banyuwangi	Jawa Timur	Pengelolaan Persampahan; Penanganan dan Penanggulangan Stunting; Pemasaran Percepatan; Penanganan Anak Putus Sekolah di Desa Sumbemulyo dan Desa Pesanggaran, Kec. Pesanggaran, Kab. Banyuwangi
236	2025-JI041	Glenmore	Kab. Banyuwangi	Jawa Timur	Pengelolaan Persampahan; Penanganan dan Penanggulangan Stunting; Pemasaran Percepatan; Penanganan Anak Putus Sekolah di Desa Tulungrejo dan Desa Karangharjo, Kec. Glenmore, Kab. Banyuwangi
237	2025-JI042	Glenmore	Kab. Banyuwangi	Jawa Timur	Pengelolaan Persampahan; Penanganan dan Penanggulangan Stunting; Pemasaran Percepatan; Penanganan Anak Putus Sekolah di Desa Tegalharjo dan Desa Sepanjang, Kec. Glenmore, Kab. Banyuwangi
238	2025-JI043	Glenmore	Kab. Banyuwangi	Jawa Timur	Pengelolaan Persampahan; Penanganan dan Penanggulangan Stunting; Pemasaran Percepatan; Penanganan Anak Putus Sekolah di Desa Sumbergondo, Desa Bumiharjo, dan Desa Margomulyo, Kec. Glenmore, Kab. Banyuwangi
239	2025-JI044	Kalibaru	Kab. Banyuwangi	Jawa Timur	Pengelolaan Persampahan; Penanganan dan Penanggulangan Stunting; Pemasaran Percepatan; Penanganan Anak Putus Sekolah di Desa Kalibaru Wetan dan Desa Kajarharjo, Kec. Kalibaru, Kab. Banyuwangi
240	2025-JI045	Kalibaru	Kab. Banyuwangi	Jawa Timur	Pengelolaan Persampahan; Penanganan dan Penanggulangan Stunting; Pemasaran Percepatan; Penanganan Anak Putus Sekolah di Desa Banyuanyar dan Desa Kalibaru Manis, Kec. Kalibaru, Kab. Banyuwangi
241	2025-JI046	Kalibaru	Kab. Banyuwangi	Jawa Timur	Pengelolaan Persampahan; Penanganan dan Penanggulangan Stunting; Pemasaran Percepatan; Penanganan Anak Putus Sekolah di Desa Kalibaru Kulon dan Desa Kebon Rejo, Kec. Kalibaru, Kab. Banyuwangi
242	2025-JI047	Muncar	Kab. Banyuwangi	Jawa Timur	Pengembangan Pariwisata, Ekonomi Kreatif, dan Penanganan Sampah Rumah Tangga di Desa Wringinputih dan Desa Sumberberas, Kecamatan Muncar, Kabupaten Banyuwangi, Jawa Timur
243	2025-JI048	Nawangan	Kab. Pacitan	Jawa Timur	Kuliah Kerja Nyata tematik integratif wilayah desa Pakisbaru dan desa Jetis Lor Kecamatan Nawangan (Menyesuaikan Potensi yang ada di desa lokasi)
244	2025-JI049	Nawangan	Kab. Pacitan	Jawa Timur	Kuliah Kerja Nyata tematik integratif wilayah Desa Tokawi dan Desa Penggung Kecamatan Nawangan (Menyesuaikan Potensi yang ada di desa lokasi)
245	2025-JI050	Sangkapura	Kab. Gresik	Jawa Timur	Optimalisasi Potensi Lokal dan Pemberdayaan Sumber Daya Manusia Guna Mewujudkan Ekonomi Berkelanjutan di Desa Daun dan Desa Sidogedungbatu, Kec. Sangkapura, Kab. Gresik
246	2025-JI051	Sumber Wringin	Kab. Bondowoso	Jawa Timur	Pemberdayaan masyarakat melalui KKN-PPM UGM di Desa Sukorejo dan Desa Sumberwringin, Kec. Sumber Wringin, Kab. Bondowoso
247	2025-JI052	Bakung	Kab. Blitar	Jawa Timur	Pemberdayaan Masyarakat khususnya terkait silase dan revitalisasi ruang kelas dalam peningkatan ekonomi masyarakat di Desa Bululawang, Desa Bakung, dan Desa Tumpakpepuh, Kec. Bakung, kab. Blitar
248	2025-JI053	Bakung	Kab. Blitar	Jawa Timur	Pemberdayaan Masyarakat khususnya terkait silase dan revitalisasi ruang kelas dalam peningkatan ekonomi masyarakat di Desa Pulerejo dan Desa Plandirejo, Kec. Bakung, kab. Blitar
249	2025-JI054	Bakung	Kab. Blitar	Jawa Timur	Pemberdayaan Masyarakat khususnya terkait silase dan revitalisasi ruang kelas dalam peningkatan ekonomi masyarakat di Desa Ngrejo, Desa Kedung Banteng, dan Desa Lorejo, Kec. Bakung, Kab. Blitar
250	2025-JI055	Ujungpangkah	Kab. Gresik	Jawa Timur	KKN Tematik Pemberdayaan Masyarakat di Desa Kebonagung dan Desa Bolo, Kec. Ujungpangkah, Kab. Gresik
251	2025-KB001	Rasau Jaya	Kab. Kubu Raya	Kalimantan Barat	KKN Tematik di Kawasan Transmigrasi di Kecamatan Rasau Jaya, Kab. Kubu Raya, Kalimantan Barat
252	2025-KS001	Pulau Laut Utara	Kab. Kota Baru	Kalimantan Selatan	Peningkatan SDM di Wilayah Pesisir, Peningkatan Kualitas Kesehatan Masyarakat wilayah Pesisir di Desa Rampa dan Sekitarnya, Kec. Pulau Laut Utara, Kota Baru
253	2025-KS002	Pulau Laut Utara	Kab. Kota Baru	Kalimantan Selatan	Penataan Pemukiman, kesehatan dan pendidikan di Desa Kota Baru Hulu dan Sekitarnya, Kec. Pulau Laut Utara, Kab. Kota Baru
254	2025-KS003	Jejangkit	Kab. Barito Kuala	Kalimantan Selatan	KKN Tematik di Kawasan Transmigrasi di Cahaya Baru, Kec. Jejangkit, Kab. Barito Kuala
255	2025-KT001	Dusun Selatan	Kab. Barito Selatan	Kalimantan Tengah	Peningkatan Sektor Pariwisata, Sektor Pertanian, dan Perkebunan di Desa Sanggu, Desa Sababilah, Desa Tetei Lanan, dan Desa Pamangka, Kec. Dusun Selatan, Kab. Barito Selatan

DAFTAR USULAN CALON LOKASI KKN-PPM PERIODE 2 TAHUN 2025

No	Kode Lokasi	Kecamatan	Kabupaten	Provinsi	Tema
256	2025-KT002	Kapuas Murung	Kab. Kapuas	Kalimantan Tengah	Optimalisasi Potensi Agrokompleks untuk Pengembangan Kesejahteraan Masyarakat yang Berkelanjutan di Kapuas Melalui Pemberdayaan Sumber Daya Lokal di Desa Rawa Subur, Desa Palangka Baru, dan Desa Bina Mekar, Kec. Kapuas Murung, Kab. Kapuas
257	2025-KT003	Mantangai	Kab. Kapuas	Kalimantan Tengah	KKN Tematik di Kawasan Transmigrasi di Lamundi Dadahup, Kec. Mantangai, Kab. Kapuas
258	2025-KU001	Sebatik Barat	Kab. Nunukan	Kalimantan Utara	Penguatan Kapasitas Komunitas Pebatas dan Edukasi Lingkungan berbasis Ekonomi Hijau untuk Mendukung Kawasan Agrominapolitan di Desa Binalawan dan Liang Bunyu
259	2025-KU002	Sebatik Barat	Kab. Nunukan	Kalimantan Utara	Penguatan Kapasitas Komunitas Perbatasan dan Edukasi Lingkungan Berbasis Ekonomi Hijau Untuk Mendukung Kawasan Agrominapolitan di Desa Binalawan dan Liang Bunyu, Kec. Sebatik Barat, Kab. Nunukan
260	2025-BB001	Bakam	Kab. Bangka	Kepulauan Bangka Belitung	Penguatan Inovasi Sosial dan Teknologi Melalui Pengembangan Produk Unggulan Daerah dan Peningkatan Kualitas Pelayanan Publik di Desa Bukitlayang dan Sekitarnya, Kec. Bakam, Kab. Bangka
261	2025-BB002	Lubuk Besar	Kab. Bangka Tengah	Kepulauan Bangka Belitung	Persiapan Perkembangan Menuju Desa Maju Energi di Desa Batu Beriga, Pengembangan potensi industri desa berbasis perkebunan dan perikanan di Desa Lubuk Besar, Kec. Lubuk Besar, Kab. Bangka Tengah
262	2025-BB003	Sijuk	Kab. Belitung	Kepulauan Bangka Belitung	Pemberdayaan Masyarakat Desa Sijuk dan Desa Sungai Padang dalam Mewujudkan Desa Mandiri melalui Pengelolaan Sumber Daya Berkelanjutan, Pengembangan Ekowisata, dan Inovasi Ekonomi Lokal di Desa Sijuk dan Desa Sungai Padang, Kecamatan Sijuk, Kabupaten Belitung, Provinsi Kepulauan Bangka Belitung
263	2025-BB004	Pulau Besar	Kab. Bangka Selatan	Kepulauan Bangka Belitung	KKN Tematik di Kawasan Transmigrasi di Desa Batu Betumpang dan Sekitarnya, Kec. Pulau Besar, Kab. Bangka Selatan
264	2025-KR001	Pulau Tiga	Kab. Natuna	Kepulauan Riau	Peningkatan Kesejahteraan Ekonomi Masyarakat Pesisir Melalui Pemberdayaan Industri Rumah Tangga (IRT) di Desa Pulau Tiga dan Desa Selading, Kecamatan Pulau Tiga Barat, Kabupaten Natuna
265	2025-KR002	Bunguran Timur Laut	Kab. Natuna	Kepulauan Riau	Pengembangan Pariwisata Berbasis Geopark melalui Optimalisasi Publikasi serta Community Empowerment dalam Meningkatkan Perekonomian dan Kesejahteraan Masyarakat di Desa Tanjung dan Desa Limau Manis, Kecamatan Bunguran Timur Laut, Kabupaten Natuna
266	2025-KR003	Jemaja	Kab. Kepulauan Anambas	Kepulauan Riau	Penguatan Inovasi Masyarakat dalam pengelolaan potensi yang dimiliki khususnya di sektor perikanan, pariwisata, dan perkebunan, serta Inventarisasi Sumber Daya Lokal Untuk Mendukung Rencana Strategis Daerah Pemekaran di Desa Sunggak, Impol, dan Batu Berapit
267	2025-KR004	Jemaja Timur	Kab. Kepulauan Anambas	Kepulauan Riau	Optimalisasi Pariwisata Berbasis Masyarakat melalui Peningkatan Potensi Sumber Daya Lokal untuk Mewujudkan Kemandirian Desa Bukit Padi dan sekitarnya
268	2025-KR005	Belakang Padang	Kota Batam	Kepulauan Riau	Optimalisasi Potensi Lokal melalui Pendekatan Pendidikan, Sosial, Ekonomi, Kesehatan, serta Pengelolaan Lingkungan untuk Mewujudkan Desa Mandiri, Sejahtera, dan Berkelanjutan di Desa Kasu, Kec. Belakang Padang, Kota Batam
269	2025-KR006	Belakang Padang	Kota Batam	Kepulauan Riau	Optimalisasi Potensi Lokal melalui Pendekatan Pendidikan, Sosial, Ekonomi, Kesehatan, serta Pengelolaan Lingkungan untuk Mewujudkan Desa Mandiri, Sejahtera, dan Berkelanjutan di Desa Pemping, Belakang Padang, Kota Batam
270	2025-KR007	Belakang Padang	Kota Batam	Kepulauan Riau	Optimalisasi Potensi Lokal melalui Pendekatan Pendidikan, Sosial, Ekonomi, Kesehatan, serta Pengelolaan Lingkungan untuk Mewujudkan Desa Mandiri, Sejahtera, dan Berkelanjutan di Desa Sekanak Raya, Kec. Belakang Padang, Kab. Kepulauan Riau
271	2025-MA001	Waplau	Kab. Buru	Maluku	Peningkatan mutu kehidupan Masyarakat melalui Pendidikan Ekonomi dan Sosial pada sektor Perikanan, Perkebunan, dan Perdagangan di Desa Lamahang, Desa Waeura, dan Desa Waplau, Kec. Waplau, Kab. Buru
272	2025-MA002	Kei Besar	Kab. Maluku Tenggara	Maluku	Penguatan Eco-Tourism Berlandaskan Potensi Lokal melalui Optimalisasi dan Integrasi Ekonomi Kreatif, Manajemen Lingkungan, serta Kualitas Sumber Daya Manusia Berkelanjutan di Desa Soinrat dan Desa Bombay, Kec. Kei Besar, Kab. Maluku Tenggara

DAFTAR USULAN CALON LOKASI KKN-PPM PERIODE 2 TAHUN 2025

No	Kode Lokasi	Kecamatan	Kabupaten	Provinsi	Tema
273	2025-MA003	Kei Kecil Timur	Kab. Maluku Tenggara	Maluku	Optimalisasi Pemberdayaan Masyarakat Melalui Pendidikan dan Pelembagaan Kekuatan Ekonomi Lokal dan Digital Kreatif Berbasis SDG's Desa untuk Mewujudkan Kelestarian, Kemandirian, dan Kesejahteraan Masyarakat Desa ISO, Wain Baru, dan Disuk Kecamatan, Kei Kecil Timur, Maluku Tenggara
274	2025-MA004	Manyeuw	Kab. Maluku Tenggara	Maluku	Perlindungan Merek Kopi Rempah Halia dan Budidaya Buah Mangrove sebagai Kearifan Lokal Masyarakat Kepulauan Kei di Desa Debut dan Sekitarnya, Kec. Manyeuw, Kab. Maluku Tenggara
275	2025-MA005	Pulau Dullah Utara	Kota Tual	Maluku	Integrasi Potensi Lokal dan Teknologi Dalam Mendukung Sustainability Pariwisata Berbasis Community Empowerment di Desa Dullah Darat, Desa Labetawi, dan Desa Ngadi, Kec. Pulau Dullah Utara, Kota Tual
276	2025-MU001	Bacan Selatan	Kab. Halmahera Selatan	Maluku Utara	Optimalisasi Pengelolaan Desa Mandaong dan Kampung Makian, Kecamatan Bacan Selatan Kabupaten Halmahera Selatan Menuju Kemandirian Desa Digital Berbasis Masyarakat Pesisir Melalui Konsep Pendidikan untuk Pembangunan Yang Berkelanjutan
277	2025-MU002	Morotai Selatan	Kab. Pulau Morotai	Maluku Utara	Optimalisasi Sumber Daya Alam Berkelanjutan melalui Pengembangan Eco-Marine Tourism sebagai Strategi Pemberdayaan Masyarakat di Desa Posi-Posi Rao dan Desa Saminyamu.
278	2025-MU003	Pulau Hiri	Kota Ternate	Maluku Utara	Sinergi Ekonomi Kreatif dan Pariwisata Berkelanjutan Berbasis Kearifan Lokal dan Potensi Agro-Maritim dalam Mewujudkan Desa Wisata Mandiri di Desa Dorari Isa dan Desa Togolobe, Pulau Hiri, Ternate, Maluku Utara
279	2025-MU004	Pulau Hiri	Kota Ternate	Maluku Utara	Sinergi Ekonomi Kreatif dan Pariwisata Berkelanjutan Berbasis Kearifan Lokal dan Potensi Agro-Maritim dalam Mewujudkan Desa Wisata Mandiri di Desa Faudu dan Desa Tomajiko, Pulau Hiri, Ternate, Maluku Utara
280	2025-MU006	Tobelo Selatan	Kab. Halmahera Utara	Maluku Utara	Optimalisasi Kosmopolis Rempah dan Maritim Halmahera Utara sebagai Revitalisasi Kebudayaan Melalui Pemberdayaan Masyarakat yang Terintegrasi guna Memperkuat Ekonomi, Pariwisata, dan Kesehatan di Desa Gamhoku, Desa Pale, dan Desa Tanjung Niara, Kec. Tobelo Selatan, Kab. Halmahera Utara
281	2025-NB001	-	Kab. Lombok Tengah	Nusa Tenggara Barat	Pemberdayaan Masyarakat dan Pemetaan Potensi Wilayah di Kabupaten Lombok Tengah
282	2025-NB002	Bayan	Kab. Lombok Utara	Nusa Tenggara Barat	Optimalisasi Sumber Daya Lokal dan Pemberdayaan Desa Digital untuk Meningkatkan Perekonomian, Mengatasi Kemiskinan dan Stunting di Desa Bayan dan Senaru, Kecamatan Bayan
283	2025-NB003	Gangga	Kab. Lombok Utara	Nusa Tenggara Barat	Optimalisasi Sumber Daya Lokal dan Pemberdayaan Desa Digital untuk Meningkatkan Perekonomian, Mengatasi Kemiskinan dan Stunting di Desa Genggelang dan Rempek, Kecamatan Gangga
284	2025-NB004	Pringgabaya	Kab. Lombok Timur	Nusa Tenggara Barat	Inisiasi kemandirian ekonomi dalam menurunkan angka stunting melalui pemanfaatan sumberdaya berbasis potensi lokal dengan kolaborasi multisektor di Desa Seruni dan sekitarnya, Kecamatan Pringgabaya , Kabupaten Lombok Timur
285	2025-NB005	Keruak	Kab. Lombok Timur	Nusa Tenggara Barat	Pemberdayaan Masyarakat melalui Optimalisasi Pariwisata Bahari dan Produk Pangan Berwawasan Lingkungan Berkelanjutan dalam Rangka Mendukung Pencapaian SDGs di Desa Keruak, Desa Tanjung Luar dan Desa Ketapang Raya Kecamatan Keruak Kabupaten Lombok Timur Nusa Tenggara Barat
286	2025-NB006	Labu Api	Kab. Lombok Barat	Nusa Tenggara Barat	Optimalisasi Pengelolaan dan Manajemen sumber daya Lokal Serta Pengembangan Sumber Daya Manusia Dalam Konteks Masalah Sosial di Desa Bagik Polak dan Sekitarnya, Kec. Labu Api, Kab. Lombok Barat
287	2025-NB007	Pringgasela	Kab. Lombok Timur	Nusa Tenggara Barat	Optimalisasi Sumber Daya Lokal melalui Inisiasi Family Farming sebagai Upaya Menciptakan Ketahanan Pangan dan Gizi Seimbang di Desa Timbanuh dan Desa Pengadangan, Kecamatan Pringgasela, Kabupaten Lombok Timur, Provinsi Nusa Tenggara Barat
288	2025-NB008	Sambelia	Kab. Lombok Timur	Nusa Tenggara Barat	Penerapan Teknologi Inovatif dalam Peningkatan Ekowisata, Smart Farming dan Budidaya Kerbau Tradisi untuk Mewujudkan Sustainable Village di Desa Sugian dan Desa Labuhan Pandan, Kecamatan Sambelia, Kabupaten Lombok Timur, Provinsi Nusa Tenggara Barat.

DAFTAR USULAN CALON LOKASI KKN-PPM PERIODE 2 TAHUN 2025

No	Kode Lokasi	Kecamatan	Kabupaten	Provinsi	Tema
289	2025-NB009	Semalun	Kab. Lombok Timur	Nusa Tenggara Barat	Optimalisasi Potensi Lokal melalui Pemberdayaan Masyarakat dalam Mewujudkan Desa Agrowisata yang Cerdas, Mandiri dan Berkelanjutan di Desa Semalun dan Desa Sajang, Kecamatan Semalun, Kabupaten Lombok Timur, Provinsi Nusa Tenggara Barat
290	2025-NB010	Sikur	Kab. Lombok Timur	Nusa Tenggara Barat	Peningkatan Taraf Hidup Masyarakat melalui Optimalisasi Pendidikan, Pengelolaan Hasil Tani, Infrastruktur dan Pola Hidup Sehat Guna Menciptakan Desa Wisata Unggul Di Desa Jeruk Manis dan Desa Tete Batu, Kecamatan Sikur, Kabupaten Lombok Timur, Provinsi Nusa Tenggara Barat
291	2025-NB011	Batukliang Utara	Kab. Lombok Tengah	Nusa Tenggara Barat	Optimalisasi kapabilitas masyarakat lokal dan pemberdayaan di sektor pendidikan, kesehatan, lingkungan, dan ekonomi kreatif di Desa Aik Berik; Peningkatan kemampuan masyarakat lokal dan pemberdayaan di sektor pendidikan, kesehatan, lingkungan, dan ekonomi kreatif di Desa Latan, Kec. Batukliang Utara, Kab. Lombok Tengah
292	2025-NB012	Lembar	Kab. Lombok Barat	Nusa Tenggara Barat	Pengembangan dan Pemerataan Infrastruktur Berkelanjutan Guna Mendukung Potensi dan Kesejahteraan Masyarakat Lokal Melalui Transformasi Digital dan Pemberdayaan Sumber daya di Desa Lembar Selatan dan Sekitarnya, Kec. Lembar, Kab. Lombok Barat
293	2025-NB013	Batukliang	Kab. Lombok Tengah	Nusa Tenggara Barat	Pengembangan keterampilan masyarakat dalam bidang usaha kecil dan menengah, peningkatan kapasitas sumber daya manusia dalam aspek pendidikan dan kesehatan, serta optimalisasi potensi desa untuk mendukung pembangunan berkelanjutan di Desa Pagutan dan Sekitarnya, Kec. Batukliang, Kab. Lombok Tengah
294	2025-NB014	Batukliang	Kab. Lombok Tengah	Nusa Tenggara Barat	Pengembangan Desa Agrowisata Berbasis Komunitas Lokal Menuju Desa Wisata yang Mandiri dan Berkelanjutan Melalui Peningkatan Infrastruktur serta Optimalisasi Hasil Bumi dan Ternak untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat di Desa Pagutan dan Desa Bujak, Kecamatan Batukliang, Nusa Tenggara Barat
295	2025-NT001	Alok	Kab. Sikka	Nusa Tenggara Timur	Pendampingan Pemberdayaan Masyarakat untuk Optimalisasi Pendataan Potensi Wilayah di Waioti, Kota Umeng, Wolomarang, Kabupaten Sikka
296	2025-NT002	Omesuri	Kab. Lembata	Nusa Tenggara Timur	Pemberdayaan masyarakat melalui pertanian, peternakan, nelayan, pariwisata, dan kelompok UMKM di Desa Wowong dan sekitarnya, Kec. Omesuri, Kab. Lembata
297	2025-NT003	Rana Mese	Kab. Manggarai Timur	Nusa Tenggara Timur	Pengembangan Pariwisata dan Perekonomian bagi Masyarakat Setempat di Desa Golo Loni dan sekitarnya
298	2025-NT004	Rana Mese	Kab. Manggarai Timur	Nusa Tenggara Timur	Pengembangan Sumber Daya Manusia, Peternakan, dan Pertanian di Desa Watu Mori dan sekitarnya
299	2025-NT005	Satar Mese Barat	Kab. Manggarai	Nusa Tenggara Timur	Pemberdayaan Potensi Lokal melalui Digitalisasi Pariwisata, Pengembangan Ekonomi Agroindustri, dan Integrasi Pelayanan Kesehatan sebagai Gerbang Menuju Desa yang Mandiri dan Pemberdayaan Masyarakat Berkelanjutan Melalui Revitalisasi Infrastruktur, Optimalisasi Kesejahteraan Sosial-Ekonomi di Desa Satar Lenda dan Nuca Molas
300	2025-NT006	Adonara	Kab. Flores Timur	Nusa Tenggara Timur	Penguatan Modal Manusia Berbasis Sektor Unggulan Daerah Sebagai Upaya Mewujudkan Adonara yang lebih Mandiri dan Berkelanjutan di Desa Adonara dan Desa Sagu, Kecamatan Adonara, Kabupaten Flores Timur
301	2025-NT007	Rote Barat	Kab. Rote Ndao	Nusa Tenggara Timur	Inovasi Berkelanjutan Berbasis Teknologi dengan Pendekatan Ekonomi, Budaya, Kesehatan, dan Penguatan Kapasitas Sumber Daya Manusia di Desa Boa dan Desa Nemberala, Kecamatan Rote Barat, Kabupaten Rote Ndao
302	2025-NT009	Laboya Barat	Kab. Sumba Barat	Nusa Tenggara Timur	Optimalisasi Potensi Lokal Berkelanjutan melalui Penguatan Pertanian, Pendidikan, Kesehatan, dan Ekowisata Kreatif Berbasis Masyarakat untuk Mewujudkan Kemandirian di Desa Gaura dan Wetana, Kecamatan Laboya Barat, Kabupaten Sumba Barat, Provinsi Nusa Tenggara Timur
303	2025-PA001	Waibu	Kab. Jayapura	Papua	Mempersiapkan pengembangan potensi wilayah yang berkelanjutan melalui pembangunan sarana dan prasarana serta pendidikan yang kontekstual bagi masyarakat di Desa Bambar dan Doyo Lama, Kecamatan Waibu, Kabupaten Jayapura.
304	2025-PA002	Aimando Padaido	Kab. Biak Numfor	Papua	Optimalisasi Sumber Daya Bahari Berkelanjutan Untuk Mewujudkan Ekonomi Biru melalui Tradisi serta Inovasi di Pulau Pasi, Distrik Aimando Padaido, Kabupaten Biak Numfor.

DAFTAR USULAN CALON LOKASI KKN-PPM PERIODE 2 TAHUN 2025

No	Kode Lokasi	Kecamatan	Kabupaten	Provinsi	Tema
305	2025-PB001	Manokwari Timur	Kab. Manokwari	Papua Barat	Pengembangan sumber daya lokal mengikuti perkembangan peradaban Tanah Papua Ibukota Provinsi Papua Barat di Kampung Aipiri dan Kampung Bakaro, Distrik Manokwari Timur, Kabupaten Manokwari
306	2025-PBD001	Waigeo Barat	Kab. Raja Ampat	Papua Barat Daya	Optimalisasi potensi Ekonomi Biru dan Hijau Melalui Pendekatan Community (Based Tourism / Empowerment) Guna Mewujudkan Distrik Waigeo Barat yang Mandiri dan Berkelanjutan di Desa Waisilip, Distrik Waigeo Barat, Kab. Raja Ampat
307	2025-PBD002	Waigeo Barat	Kab. Raja Ampat	Papua Barat Daya	Optimalisasi potensi Ekonomi Biru dan Hijau Melalui Pendekatan Community (Based Tourism / Empowerment) Guna Mewujudkan Distrik Waigeo Barat yang Mandiri dan Berkelanjutan di Desa Mutus dan Sekitarnya, Distrik Waigeo Barat, Kab. Raja Ampat
308	2025-PBD003	Waigeo Barat	Kab. Raja Ampat	Papua Barat Daya	Optimalisasi potensi Ekonomi Biru dan Hijau Melalui Pendekatan Community (Based Tourism / Empowerment) Guna Mewujudkan Distrik Waigeo Barat yang Mandiri dan Berkelanjutan di Desa Bianci dan Sekitarnya, Distrik Waigeo Barat, Kab. Raja Ampat
309	2025-001	Mimika Tengah	Kab. Mimika	Papua Tengah	Peningkatan Kualitas dan Produktivitas Sumber Daya Manusia berbasis Asset Based Community Development melalui Pemberdayaan Masyarakat dan Peningkatan Akses Layanan Dasar demi tercapainya Kualitas Hidup yang Optimal dan Unggul di Kampung Atuka dan Sekitarnya, Distrik Mimika Tengah, Kabupaten Mimika, Provinsi Papua Tengah.
310	2025-RI001	Bantan	Kab. Bengkalis	Riau	Pengembangan Potensi Desa dengan Optimalisasi Pengelolaam SDA berkelanjutan melalui Penguatan Aspek Lingkungan Hidup dan Pemberdayaan Masyarakat di Wilayah Pesisir Desa Mentayan, Desa Teluk Papal, dan Desa Batan Air, Kec. Bantan, Kab. Bengkalis
311	2025-RI002	Bantan	Kab. Bengkalis	Riau	Pengembangan Potensi Desa dengan Optimalisasi Pengelolaam SDA berkelanjutan melalui Penguatan Aspek Lingkungan Hidup dan Pemberdayaan Masyarakat di Wilayah Pesisir Desa Muntai, Desa Muntai Barat, dan Desa Pambang Pesisir, Kec. Bantan, Kab. Bengkalis
312	2025-RI003	Rupat Utara	Kab. Bengkalis	Riau	Pengembangan Potensi Desa dengan Optimalisasi Pengelolaam SDA berkelanjutan melalui Penguatan Aspek Lingkungan Hidup dan Pemberdayaan Masyarakat di Wilayah Pesisir Desa Teluk, Desa Tanjung Punak, dan Desa Kador, Kec. Rupat Utara, Kab. Bengkalis
313	2025-RI004	Rupat Utara	Kab. Bengkalis	Riau	Pengembangan Potensi Desa dengan Optimalisasi Pengelolaam SDA berkelanjutan melalui Penguatan Aspek Lingkungan Hidup dan Pemberdayaan Masyarakat di Wilayah Pesisir Desa Tanjung Medang dan Desa Titi Akar, Kec. Rupat Utara, Kab. Bengkalis
314	2025-SR001	Kalumpang	Kab. Mamuju	Sulawesi Barat	Pemberdayaan masyarakat Desa Kalumpang dan Desa Karataun melalui Optimalisasi Sumber Daya Lokal untuk Meningkatkan Kualitas Hidup, Melestarikan Lingkungan, dan Mengembangkan Potensi Budaya Lokal di Kecamatan Kalumpang, Kab. Mamuju, Sulawesi Barat
315	2025-SR002	Budong-budong	Kab. Mamuju Tengah	Sulawesi Barat	KKN Pembelajaran Pemberdayaan Masyarakat untuk mengali potensi di Desa Babana dan Desa Salogatta, Kec. Budong-budong, Kab. Mamuju Tengah
316	2025-SR003	Campalagian	Kab. Polewali Mandar	Sulawesi Barat	Optimalisasi Potensi Sumber Daya Agro dan Pariwisata serta Integrasi Informasi Spasial dan Non Spasial Berbasis Digital Menuju Desa Mandiri dan Berkelanjutan di Desa Laiko; Transformasi Agro Maritim dengan Pemberdayaan Masyarakat di Desa Lapeo dan Katumbangan menuju Pariwisata Campalagian berbasis Ecotourism yang berkelanjutan
317	2025-SR004	Tinambung	Kab. Polewali Mandar	Sulawesi Barat	Optimalisasi Potensi Sumber Daya Alam Lokal dan Pengembangan Sumber Daya Manusia berdasarkan Kearifan Lokal di Desa Karama dan Desa Tangga-tangga, Kecamatan Tinambung
318	2025-SR005	Tobadak	Kab. Mamuju Tengah	Sulawesi Barat	KKN Tematik di Kawasan Transmigrasi di Kecamatan Tobadak, Kab. Mamuju Tengah, Sulawesi Barat
319	2025-SR006	Kalumpang	Kab. Mamuju	Sulawesi Barat	Pemberdayaan masyarakat melalui optimalisasi sumber daya lokal, pelestarian lingkungan, dan pengembangan potensi budaya lokal. Hal ini dilatarbelakangi oleh adanya potensi dalam bidang pertanian, perikanan, kehutanan, dan kebudayaan di Desa Kalumpang dan Desa Karataun, Kec. Kalumpang, Kab. Mamuju

DAFTAR USULAN CALON LOKASI KKN-PPM PERIODE 2 TAHUN 2025

No	Kode Lokasi	Kecamatan	Kabupaten	Provinsi	Tema
320	2025-SN001	Tamalate	Kota Makassar	Sulawesi Selatan	Pemberdayaan masyarakat dalam rangka peningkatan perekonomian dan potensi wilayah di Desa Tanjung Merdeka dan Sekitarnya, Kecamatan Tamalate, Kota Makassar
321	2025-SN002	Bonto Bahari	Kab. Bulukumba	Sulawesi Selatan	Sinergi Multidisiplin Untuk Pemberdayaan Masyarakat Desa Darubiah dan Desa Bira Berbasis Kearifan Lokal dan Teknologi Untuk Pengembangan Desa Wisata Yang Mandiri dan Berkelanjutan Menuju Generasi Yang Berkualitas
322	2025-SN003	Bontoramba	Kab. Jeneponto	Sulawesi Selatan	Peningkatan Ekonomi Lokal dan Budaya PHBS Masyarakat serta Mengatasi Anak Tidak Sekolah di Desa Bangkalaloe dan Tanammawang
323	2025-SN004	Bontoramba	Kab. Jeneponto	Sulawesi Selatan	Peningkatan Ekonomi Lokal dan Budaya PHBS Masyarakat serta Mengatasi Anak Tidak Sekolah di Desa Bulusibatang dan Kareloe
324	2025-SN005	Kajang	Kab. Bulukumba	Sulawesi Selatan	Penguatan Ketahanan Pangan dan Pariwisata Berbasis Pemberdayaan Masyarakat Melalui Inovasi Pertanian dan Perikanan Dengan Menerapkan Ekonomi Sirkular di Kelurahan Tanah Jaya dan Desa Pantama, Kecamatan Kajang, Kabupaten Bulukumba
325	2025-ST001	Luwuk	Kab. Banggai	Sulawesi Tengah	Pengembangan Pariwisata untuk Mendukung Perekonomian Daerah Melalui Optimalisasi Sumber Daya Alam, Pengembangan Ekonomi Kreatif, Pengembangan Ekonomi Kreatif, Pemanfaatan Teknologi dan Pariwisata Berbasis Budaya di Kecamatan Luwuk, Kabupaten Banggai
326	2025-ST002	Banawa Tengah	Kab. Donggala	Sulawesi Tengah	Pemberdayaan masyarakat untuk mendukung ekonomi karbon rendah daratan (Green Economy) pesisir dan kelautan (Blue Economy) melalui implementasi inovasi hasil riset dan pengetahuan wilayah Donggala guna mendukung peningkatan ekonomi masyarakat dan mitigasi perubahan iklim di Desa Limboro dan Desa Tovale, Kecamatan Banawa Tengah, Kabupaten Donggala, Sulawesi Tengah
327	2025-ST003	Banawa	Kab. Donggala	Sulawesi Tengah	Pemberdayaan masyarakat untuk mendukung ekonomi karbon rendah daratan (Green Economy) pesisir dan kelautan (Blue Economy) melalui implementasi inovasi hasil riset dan pengetahuan wilayah Donggala guna mendukung peningkatan ekonomi masyarakat dan mitigasi perubahan iklim di Kalurahan Labuhan Bajo dan Kalurahan Bone Oge, Kecamatan Banawa, Kabupaten Donggala, Sulawesi Tengah
328	2025-ST004	Balaesang	Kab. Donggala	Sulawesi Tengah	Pemberdayaan masyarakat untuk mendukung ekonomi karbon rendah daratan (Green Economy) pesisir dan kelautan (Blue Economy) melalui implementasi inovasi hasil riset dan pengetahuan wilayah Donggala guna mendukung peningkatan ekonomi masyarakat dan mitigasi perubahan iklim di Desa Labean dan Desa Sibolung, Kecamatan Banawa, Kabupaten Donggala, Sulawesi Tengah
329	2025-ST005	Dampelas	Kab. Donggala	Sulawesi Tengah	Pemberdayaan masyarakat untuk mendukung ekonomi karbon rendah daratan (Green Economy) pesisir dan kelautan (Blue Economy) melalui implementasi inovasi hasil riset dan pengetahuan wilayah Donggala guna mendukung peningkatan ekonomi masyarakat dan mitigasi perubahan iklim di Desa Talaga, Kecamatan Dampelas, Kabupaten Donggala
330	2025-ST006	Mepanga	Kab. Parigi Moutong	Sulawesi Tengah	Pemberdayaan masyarakat untuk mendukung ekonomi karbon rendah daratan (Green Economy) dan pesisir dan kelautan (Blue Economy), melalui implementasi inovasi hasil riset dan pengetahuan, dalam mendukung peningkatan ekonomi masyarakat dan mitigasi perubahan iklim di Desa Ogotion dan Desa Malalan, Kecamatan Mepanga, Kabupaten Parigi Moutong
331	2025-ST007	Taopa	Kab. Parigi Moutong	Sulawesi Tengah	Pemberdayaan masyarakat untuk mendukung ekonomi karbon rendah daratan (Green Economy) dan pesisir dan kelautan (Blue Economy), melalui implementasi inovasi hasil riset dan pengetahuan, dalam mendukung peningkatan ekonomi masyarakat dan mitigasi perubahan iklim di Desa Palapi dan Sekitarnya, Kecamatan Taopa, Kabupaten Parigi Moutong
332	2025-ST008	Moutong	Kab. Parigi Moutong	Sulawesi Tengah	Pemberdayaan masyarakat untuk mendukung ekonomi karbon rendah daratan (Green Economy) dan pesisir dan kelautan (Blue Economy), melalui implementasi inovasi hasil riset dan pengetahuan, dalam mendukung peningkatan ekonomi masyarakat dan mitigasi perubahan iklim di Desa Boloung dan Desa Sejoli, Kecamatan Moutong, Kabupaten Parigi Moutong

DAFTAR USULAN CALON LOKASI KKN-PPM PERIODE 2 TAHUN 2025

No	Kode Lokasi	Kecamatan	Kabupaten	Provinsi	Tema
333	2025-ST009	Balantak Utara	Kab. Banggai	Sulawesi Tengah	Pengembangan Pariwisata untuk Mendukung Perekonomian Daerah Melalui Optimalisasi Sumber Daya Alam, Pengembangan Ekonomi Kreatif, Pengembangan Ekonomi Kreatif, Pemanfaatan Teknologi dan Pariwisata Berbasis Budaya di Desa Kampang dan Sekitarnya, Kecamatan Balantak Utara, Kabupaten Banggai
334	2025-ST010	Luwuk	Kab. Banggai	Sulawesi Tengah	Pengembangan Pariwisata untuk Mendukung Perekonomian Daerah Melalui Optimalisasi Sumber Daya Alam, Pengembang Ekonomi Kreatif, Pemanfaatan Teknologi dan Pariwisata Berbasis Budaya di Kec. Luwuk, Kab. Banggai
335	2025-ST011	Bahodopi	Kab. Morowali	Sulawesi Tengah	Peningkatan Kapasitas Sumber Daya Manusia sebagai Upaya Optimalisasi Infrastruktur dalam Mendukung Pengembangan Pariwisata dan Pemberdayaan UMKM Lokal Berbasis Sikular Ekonomi di Desa Bete-Bete, Desa Makarti Jaya, dan Desa Padabaho, Kec. Bahodopi, Kab. Morowali
336	2025-ST012	Togean	Kab. Tojo Una-una	Sulawesi Tengah	Tema Optimalisasi Potensi Daerah melalui Peningkatan Kinerja Kecamatan, Wilayah dan Otonomi Daerah melalui kolaborasi Masyarakat dengan Pemerintah Desa Awo, Desa Bungayo, Desa Lebiti, dan Desa Pulau Enam, Kec. Togean, Kab. Tojo Una-una
337	2025-SG001	Lapandewa	Kab. Buton Selatan	Sulawesi Tenggara	Pemberdayaan Sektor Wisata dan Komoditas Laut Berbasis Digital dalam Optimalisasi Potensi Lokal sebagai Upaya Peningkatan Kesejahteraan Masyarakat Desa Gaya Baru dan Sekiratnya, Kec. Lapandewa Kab. Buton Selatan, Sulawesi Tenggara
338	2025-SG002	Sampolawa	Kab. Buton Selatan	Sulawesi Tenggara	Pemberdayaan Sektor Wisata dan Komoditas Laut Berbasis Digital dalam Optimalisasi Potensi Lokal sebagai Upaya Peningkatan Kesejahteraan Masyarakat Desa Gerak Makmur dan Sekiratnya, Kec. Sampolawa, Kab. Buton Selatan, Sulawesi Tenggara
339	2025-SG003	Batukara	Kab. Muna	Sulawesi Tenggara	Peningkatan Kesejahteraan Masyarakat Muna Melalui Pengelolaan Sumber Daya Alam yang Berkelanjutan dan Penguatan Sumber Daya Manusia di Desa Lanobake dan Desa Moolo, Kec. Batukara, Kab. Muna
340	2025-SG004	Maligano	Kab. Muna	Sulawesi Tenggara	Pengembangan Global Gotong Royong Tetrapreneur pada Kawasan Transmigrasi Transpolit (G2RT-KT) Muna sebagai Transmigrasi Ikonik Indonesia di Desa Raimuna dan Desa Maligano, Kec. Maligano, Kab. Muna
341	2025-SG005	Kaledupa	Kab. Wakatobi	Sulawesi Tenggara	Ekowisata, pengelolaan limbah berkelanjutan, dan tercapainya kemandirian pangan di Desa Sambano dan Desa Mantigola Makmur, Kec. Kaledupa, Kab. Wakatobi
342	2025-SG006	Laonti	Kab. Konawe Selatan	Sulawesi Tenggara	Optimalisasi Potensi Lokal Melalui Pemberdayaan Masyarakat Menuju Desa Wisata di Desa Namu, Batu Jaya, dan Malaringgi, Kecamatan Laonti, Kabupaten Konawe Selatan, Provinsi Sulawesi Tenggara
343	2025-SG007	Mawasangka Tengah	Kab. Buton Tengah	Sulawesi Tenggara	Pemanfaatan potensi lokal melalui Pengembangan Ekonomi Kreatif dan Diversifikasi Usaha berbasis Blue Ekonomi untuk Meningkatkan Kesejahteraan Masyarakat di Desa Lanto dan Desa Laibo
344	2025-SG008	Mawasangka Timur	Kab. Buton Tengah	Sulawesi Tenggara	Pengembangan ecovillage Berbasis Pemberdayaan Masyarakat Melalui Pemanfaatan Sumber Daya Lokal Guna Menunjang Peningkatan Sektor Pariwisata di Desa Bungi dan Desa Batubanawa
345	2025-SG009	-	Kab. Muna	Sulawesi Tenggara	KKN Tematik di Kawasan Transmigrasi di Mutiara (Muna Timur Raya), Kab. Muna, Sulawesi Tenggara
346	2025-SA001	Likupang Timur	Kab. Minahasa Utara	Sulawesi Utara	Optimalisasi Potensi Desa dan Pemberdayaan Masyarakat Berbasis Eco Tourism di Desa Marinsow dan Desa Pulisan, Kecamatan Likupang Timur, Kabupaten Minahasa Utara
347	2025-SA002	Nuangan	Kab. Bolaang Mongondow Timur	Sulawesi Utara	Pemberdayaan Masyarakat Desa Nuangan Selatan, Desa Loyow, dan Desa Iyok Melalui Optimalisasi Sektor Pertanian, Perikanan, Kesehatan, dan Pariwisata Berbasis Komunitas di Kecamatan Nuangan, Kabupaten Bolaang Mongondow Timur, Sulawesi Utara
348	2025-SA003	Tabukan Selatan	Kab. Kepulauan Sangihe	Sulawesi Utara	Pendampingan dan Pemberdayaan Sosial-Budaya sebagai Metode Penguatan Kelembagaan Masyarakat Kepulauan dalam Pengelolaan Sumber Daya Ekonomi Lokal dan Keanekaragaman Hayati Berbasis Mitigasi-Adaptasi Bencana di Desa Bentung, Simueng, Malamenggu, Kecamatan Tabukan Selatan, Kepulauan Sangihe

DAFTAR USULAN CALON LOKASI KKN-PPM PERIODE 2 TAHUN 2025

No	Kode Lokasi	Kecamatan	Kabupaten	Provinsi	Tema
349	2025-SA004	Lembeh Utara	Kota Bitung	Sulawesi Utara	Pengembangan Kawasan Marine-Tourism Berkelanjutan melalui Pemberdayaan Masyarakat dan Teknologi di Desa Batukota dan Desa Pintukota, Kec. Lembeh Utara, Kab. Kota Bitung
350	2025-SA005	Rainis	Kab. Kepulauan Talaud	Sulawesi Utara	Perintisan Desa Wisata Berbasis Masyarakat melalui Optimalisasi Potensi Lokal di Desa Alo dan Desa Bantane, Kec. Rainis, Kab. Kepulauan Talaud
351	2025-SA006	Nanusa	Kab. Kepulauan Talaud	Sulawesi Utara	Strategi Peningkatan Kedaulatan Pangan Melalui Pengembangan Masyarakat, Pemberdayaan; Ekonomi Kreatif, dan Konservasi Lingkungan yang Berkelanjutan di Pulau Karatung, Kecamatan Nanusa, Kabupaten Kepulauan Talaud dengan Pendekatan Island Resilience Economy
352	2025-SA007	Bunaken Kepulauan	Kota Manado	Sulawesi Utara	Optimalisasi Sumber Daya Lokal Berbasis Blue Economy untuk Mewujudkan Kelurahan Bunaken dan Alung Banua sebagai Destinasi Wisata Global melalui Peningkatan Kualitas Hidup, Edukasi, Energi Berkelanjutan, dan Pembangunan Maritim di Desa Alung Banua dan Sekitarnya, Kec. Bunaken Kepulauan, Kota Manado
353	2025-SB001	Koto Xi Tarusan	Kab. Pesisir Selatan	Sumatera Barat	Pemberdayaan masyarakat melalui Kuliah Kerja Nyata-Pembelajaran Pemberdayaan Masyarakat di Desa Nagari Mandeh dan Desa Nagari Sungai Nyalo, Kec. Koto IX Tarusan, Kab. Pesisir
354	2025-SB002	Pariaman Utara	Kota Pariaman	Sumatera Barat	Pengembangan Sumber Daya Daerah melalui Partisipasi Masyarakat pada Sektor Kesehatan, Agrokompleks, Ilmu Pengetahuan dan Teknologi serta Ilmu Sosial untuk mewujudkan Pariaman Rancak di Desa Apar dan Desa Manggung, Kec. Pariaman Utara, Kota Pariaman
355	2025-SB003	Siberut Selatan	Kab. Kepulauan Mentawai	Sumatera Barat	Optimalisasi Potensi Sumber Daya Unggulan Menuju Desa Ekowisata Berkelanjutan dan Community Based Tourism Berbasis Kerifan Lokal untuk Meningkatkan Taraf Kesejahteraan Masyarakat di Desa Muntei dan Desa Maileppet, Kecamatan Siberut Selatan, Kab. Kepulauan Mentawai
356	2025-SB004	Lunang Silaut	Kab. Pesisir Selatan	Sumatera Barat	Optimalisasi Potensi Lokal dan Digitalisasi Ekonomi Kreatif untuk Pembangunan Berkelanjutan Kawasan Transmigrasi di Desa Air Hitam, Sungai Pulai, Talang Binjai, Kecamatan Lunang Silaut, Pesisir Selatan, Sumatera Barat.
357	2025-SS001	Lawang Kidul	Kab. Muara Enim	Sumatera Selatan	Pemberdayaan Masyarakat Berbasis Pengembangan Potensi Lokal dan Pengelolaan Lingkungan Lestari di Desa Keban Agung dan Desa Tegal Rejo, Kec. Lawang Kidul, Kab. Muara Enim
358	2025-SS002	Lempuing Jaya	Kab. Ogan Komering Ilir	Sumatera Selatan	Optimalisasi Agroforestri dan Potensi Lokal yang Terintegrasi sebagai Upaya Meningkatkan Ketahanan Lingkungan serta Mendukung Ekonomi Berkelanjutan di Desa Tanjung Sari II dan Rantau Durian I, Kec. Lempuing Jaya, Kab. Ogan Komering Ilir
359	2025-SS003	Muara Telang	Kab. Banyu Asin	Sumatera Selatan	KKN Tematik di Kawasan Transmigrasi di Telang, Kec. Muara Telang, Kab. Banyu Asin
360	2025-SU001	Harian	Kab. Samosir	Sumatera Utara	Pertanian, Pariwisata, dan Ekonomi Kreatif di Desa Turpuk Sagala dan Desa Turpuk Sihotang, Kec. Harian, Kab. Samosir
361	2025-SU002	Pangururan	Kab. Samosir	Sumatera Utara	Pertanian, Pariwisata, dan Ekonomi Kreatif di Desa Huta Bolon dan Desa Siopat Sosor, Kec. Pangururan, Kab. Samosir